
Asamblea de Otoño del Area 42   
Centro de Convenciones de Tonopah  
El 11 – 13 del 2009 
 
El viernes septiembre 11  
6: 30 pm: Byron F. abre la Asamblea con la oración de Serenity, seguido por la declaración de apertura:  
Byron F: obtengo el privilegio de servir como Presidente para el fin de semana. Fondo un poco sobre mí o una 
pieza importante de antecedentes sobre mí; cuando llegué a la agrupación obtuve en servicio inmediatamente. Yo 
estaba ansioso por entrar en servicio, porque veía como una manera de cambiar de AA. Mi patrocinador me animó 
a entrar en servicio inmediatamente sabiendo lo que sucedería. Obtuve un servicio y ha sido una cosa maravillosa 
porque, de hecho, he aprendido humildad, pero mi Poder Superior trabaja a través de ustedes, por lo que pido su 
indulgencia durante el fin de semana para ayudar a mantenerme derecho tamaño si meto lleva a distancia, por 
favor, gritar. Haremos introducciones mañana -por la mañana, pero sí quiero intro a Bill que está haciendo la 
grabación durante el fin de semana. Él es el hijo de Trent, quien ha estado grabando este asamblea durante mucho 
tiempo y también queremos introducir Ralph, quien hizo un trabajo maravilloso este marzo y está aquí como 
asistente para Bill.  En el salan de “oro” esta  la exposición de archivos. Carolyn ha traído todo esto aquí para 
mostrarle, así que por favor parada y visita los archivos de visita. ¿Cuántas personas están aquí por primera vez? 
¿Puede usted por favor presentarse? ¡Fantástico, Bienvenido! Espero que usted esté completamente y totalmente 
confundido cuando hayamos terminado con usted. Hay un entrenamiento y orientación de RSGs aquí esta noche. 
Le insto vigorosamente asistir. Tenemos algunos de los funcionarios de confianza ofreciéndole información valiosa 
y obtener información acerca de lo que es y no es área 42, y lo que se hace en la Asamblea. Va a ser una gran 
ayuda para usted aliviar su dolor durante el fin de semana. Para aquellos que pueden ser confundido acerca de lo 
que hacemos y ese tipo de cosas, yo podría leer de las Guías del Area.  El Comité de área 42 está compuesto por el 
delegado, área 42 oficiales, los DCMs, o alternos, si no puede asistir a DCM y mesa eligió a NAGSC & SAGSC. Nos 
suelen reunirse por lo menos dos veces por año y normalmente nos reunimos el viernes por la noche en la sala 
azul. No sé por qué nos referimos a ella como azul, es blanco. El Comité de área no puede vincular el ensamblaje a 
nada. No creo que estemos haciendo decisiones irrevocables detrás de su espalda. Pero nosotros podemos 
formular recomendaciones que podrían salir de Comité de área, pero debe volver a el Area.   
Un grupo de discusión si usted, y eso es su propósito. ¿He perdí nada?   
Vamos a empezar con informes de MCD y como se puede ver desde su agenda que debe tener en sus paquetes, 
vamos a Espolvorear informes de DCM, el oficial y informes de Presidentes de Comites todo el fin de semana, a les 
esparcida, nosotros los salpiquemos.  ¿Hay un DCM entre nosotros que les gustaria empezar? 
DCM Reportes (en orden numérico con el propósito de continuidad del documento, esto no es necesariamente el 
orden cual se presento) 
Distrito 1: Susan B. Buenas tardes miembros del área de 42, mi nombre es Susan y soy un alcohólico.  Distrito uno 
cubre un área de sur/área-este de Nevada, incluyendo Henderson, Boulder City y Searchlight. Tenemos 
aproximadamente 20 GSRs que asisten regularmente a nuestras reuniones de distrito.  En junio de este año, 
nuestro tesorería fue tomada por el Tesorero de distrito uno y, hasta la fecha, no ha sido devuelto.  La cuenta 
bancaria fue cerrada y el PO Box re-keyed.  Desde entonces han elegido a nuestro nuevo Tesorero, Jake S. y 
Alterno-Tesorero, Alan V.  Tres de nosotros abrieron una nueva cuenta de banco con Wells Fargo.   Área 42 - sur 
nos cedido generosamente $ 1000 para financiar nuestro picnic anual en octubre.  Gracias a la r. de la Julian y Dick 
H. de su apoyo amorosa y consulta a lo largo de esta experiencia.  Su valiosa orientación fue muy apreciada.  En 
agosto de este año el distrito fue anfitrión de un taller de servicio y había un coordinador o de un representante 
compartir cómo su Comité específico es compatible con AA.  El evento contó con bien asistencia y todos 
aprendimos más sobre el valor del servicio.  Este fue el segundo año el distrito uno ha acogido este tipo de evento, 
y esperamos poder hacerlo anualmente.  Gracias a Natasha por presidir el evento y le doy las gracias a todos los 
Presidentes del Comité y los miembros por sus presentaciones.  Jason R. ha trabajado duro en organizar nuestro 
picnic  anual para el distrito uno, que será el sábado 3 de octubre, a las 10: 00 am a 5: 00 pm.  Volantes están 
disponibles sobre la mesa de entrada.  Por favor únase a nosotros para comida, diversión, música, y nuestro 
orador, Dave A. admisión es gratis.  Cynthia del Grapevine y Carolina de archivos tanto estará presente con la 
muestra.  Distrito uno quisiera agradecer a Harold, nuestro nuevo registrador de distrito uno, para coordinar con 



Michelle B., registro Alt., para el área de 42 y obtener de registrarnos.  Todos los nuevos GSR está actualizando su 
información para asegurarse de que nos estamos enumerados con precisión. 
Distrito 2: Tim W. Distrito 2 llevo a cabo un taller de capacitación de GSR para el norte de Nevada en el club de 
triángulo en Reno el 31 de mayo y tuvimos alrededor de 50 asistentes.  Estamos muy agradecidos por los que 
comparten su experiencia, fortaleza y esperanza con nosotros.  Distrito 2 se haya completado una revisión de 
todos los grupos y reuniones en el distrito y reconciliado el programa de reuniones con la lista de grupos 
registrados con GSO.  Mientras que originalmente se pensó que había grupos de 23 en el distrito de, ahora parece 
que tengamos como 32 grupos. Estamos en el proceso de visitar 19 grupos que no hayan participado en servicios 
generales en muchos años para confirmar sus detalles de existencia y de reuniónes y para fomentar su 
participación.  Hay un número significativo de cambios que se reenviará a nuestro Registrador de área después de 
que completamos las visitas a todos los grupos.  Tenemos regularmente más de una docena de GSRs asistir a 
nuestras reuniones de negocio y estamos deseosos de cada vez más conscientes de y participantes en cuestiones 
que afectan a AA como un todo.  
Distrito 3: Russ C. Hola, soy Russ y soy un alcohólico. Dist.3 es fuerte y auto-mantenido.  Desde la Asamblea de 
primavera, hemos tenido un panel de 12vo Paso que tuvo una asistencia moderada y una sólida experiencia, 
fortaleza y esperanza de los panelistas.  Con la ayuda de Jack F. en la Oficina Central y Michelle B. - registrador 
alterno.  Hemos intentado identificar a los grupos que es activa o no está activo en District3.  La información 
recopilada no tenía ninguna información de contacto actual de algunos grupos y otros grupos están inactivos.  El 
grupo de 'Cómo funciona' tuvo su tercera potluck de aniversario que asistió muy bien.  Asistí a una reunión en 
Pioche con el GSR de Pioche y Caliente.  Son auto-mantenidos y se reúnen regularmente.  GSR del Grupo Sharing & 
Caring de Mesquite ha rotado fuera y el nuevo GSR asiste a esta Asamblea de otoño.  Gracias por permitirme el 
servicio, Russ C. 
Distrito 4: Daryl N. Actualmente hay 22 grupos activos de aproximadamente 48 reuniones en Distrito 4.  Sólo 
tenemos GSRs de 4-5 que regularmente asisten a la reunión del distrito 4 en el primer jueves de cada mes.  Doy 
por hecho que esto es debido al hecho de que fue de distrito 4 "en la oscuridad" hace bastante tiempo antes a ser 
electo Steven Caballero a DCM de distrito 4 en febrero de este año.  Steven se mudó a California en julio y yo 
estaba promovido a la posición de DCM desde la posición de suplente en ese momento.  Yo he estado asistiendo a 
reuniones en el distrito para hacerles saber que somos "fuera de la oscuridad" y también para alentar y informar a 
los grupos que sus GSRs asistir a la reunión de distrito.  También he publicado avisos en el club de Driars y en el 
club de triángulo, las 2 clubhouses en Distrito 4, anunciando la reunión el 3 de septiembre y continuará publicando 
avisos sobre una base mensual.  Distrito 4 es anfitrión de la próxima reunión de NAGSC del domingo, 6 de 
diciembre en el club de triángulo en Reno.  El Comité permanente se reunirá en una de las pequeñas habitaciones 
arriba desde el mediodía a 1pm. En el salón grande abajo de 1 pm a 4 pm, se celebrará la reunión General de 
NAGSC.  La única reunión interrumpida por la reunión de NAGSC es la reunión de 2 pm, que se moverá arriba para 
el resto del día.  Distrito 4 todavía debe discutir qué tipo de alimentos proporcionaremos para esa reunión en las 
reuniones de octubre y noviembre.  Distrito 22 como se ofreció a ayudar con lo que es necesario en anfitriona la 
reunión de NAGSC.  Gracias por permitirme el servicio.  DCM de Darryl N. Dist. 4. 
District 5A: Dark - Oscuro 
Distrito 5B: John C. Las reuniones de distrito se celebran cada mes el segundo martes en Stairway II, 1: 30 pm.  El 
distrito es financieramente sólido.  Nuestro distrito GSRs asistir a varias reuniones de Comité de servicio y dar 
informes mensuales a todos GSRs para mantener nuestros grupos informados sobre lo que está ocurriendo en el 
sur de área de AA.  Los trabajos continúan en actualizar todos los registros para grupos registrados, registrando 
nuevos grupos y grabar todos los cambios de ubicación de grupo.  Nuestro distrito continúa reclutar a nuevos GSRs 
y alternos de los grupos registrados dentro de nuestro distrito.  Distrito 5A, considerado Oscuro, reside en la 
ubicación del Stairway Club I.  Tres grupos que deseen que se active en servicios generales han migrado su registro 
a distrito 5B.  Otro grupo está cambiando a Distrito 5B o distrito 3 para poder participar.  Distrito 5B realizó un 
taller de patrocinio en mayo y un taller de servicio en sobriedad en agosto en Stairway II.  Un tercer taller está 
siendo programado durante el cuarto trimestre.  Distrito 5B celebra nuestro picnic anual el 27 de septiembre de 
2009, 10: 00 am a 3: 00 pm. El picnic se celebrará nuevamente en el Parque de Bunker de Wayne en la esquina de 
Tenaya y Alexander. 
Distrito 6: Dave M. Las cosas van bien en el distrito 6.  Me complace anunciar que tenemos 7 GSR en asistencia y 
17 personas de nuestro distrito aquí.  Debido a los nuevos tiempos y la confusión sobre las responsabilidades de 
los miembros del Comité.  Actualmente estamos trabajando en la revisión de nuestras guías de distrito 6.  Hasta 



ahora hemos tenido 1 reunión en cuanto a esto Comité ad-hoc.  Resultó ser interesante y muy productiva. 
Tenemos una segunda reunión prevista en el futuro cercano.  También tenemos una propuesta en los trabajos 
relativos a la reunión como un distrito cada dos meses.  Actualmente nos reunimos cada mes.  Muchos sienten que 
esto nos dará más tiempo entre reuniones realizar efectivamente nuestras funciones de distrito.  Espero que la 
idea de la reunión de todos los otros meses permita a más personas a participar en el distrito.  Por último, me 
gustaría reconocer el fallecimiento intempestivo de uno de nuestros GSRs, Gregg F. del 11vo Paso de Génova, en 
julio. El es, sin duda una falta en nuestro distrito.  Gracias por permitirme el servicio, David M. DCM distrito 6. 
Distrito 7: Sylvia B. Límites – se reúne el 3er viernes del mes en St Rose Hosp. (Warm Springs y Durango).  Desde el 
oeste de I-15, desde el sur de Charleston.  Si tienes una reunión dentro de estos límites, consulte me durante todo 
el fin de semana por lo que podemos conseguir que nuestros registros alineados.  Estamos trabajando con nuestro 
registrador alterno de área para que GSO en Nueva York tenga un recuento más preciso de los grupos activos.  
Dist. 7 soporte de GSRs que representan sus reuniones está aumentando.  Nuestro picnic anual de Mt. Charleston  
fue el 16 de agosto – la séptima tradición de reunión de picnic fue donada a la Oficina central de LV.  tiempo 
maravilloso y un éxito.  Salvo para problemas de seguridad y seguros – no somos capaces de tener personas llevar 
sus mascotas – no animales. Seguiremos a mantener los grupos de Dist informados y seguir teniendo reuniones de 
servicio durante todo el año. 
Distrito 8: Carrie C. Hola soy Carrie y soy un alcohólico.  Distrito 8 reciente llevo a cabo nuestra reunión de distrito 
y nos complace anunciar que el grupo de Lone Pine ahora es parte de nuestro distrito después de un año o así de 
pasar por el proceso.  Pídales ponerse de pie… decir nombres Artie, GSR y Linda, miembro.   Bob siendo nuestro 
miembro más nuevo que representa el grupo Boiled Owl.  Muchas gracias a todos por venir.  Distrito 8 tuvo un 
taller para Secretaría en julio, que fue muy exitoso con una asistencia de 30 miembros.  Discusión fue sobre las 
responsabilidades de un Secretario.  Nuestro delegado alterno fue a dar el informe del delegado con preguntas y 
respuestas.  Mike, gracias por venir a Bishop.  Nuestro paseo de unidad sigue siendo un gran servicio en el apoyo a 
los grupos más pequeños, que hemos sido Bridgeport, June lake y Lago Crowley, nuestro coche es generalmente 
lleno.  Últimamente se ha concentrado CPC/PI sobre información pública.  Nuestro objetivo ha sido distribuir los 
horarios de reunión en toda la zona de Mammoth Lakes.  Hemos comenzado a mostrar horarios en 
hoteles/moteles, Vons, el centro de visitantes y la Oficina de correos, junto con horarios fijados en los tablones de 
anuncios en la ciudad.  Esperan comenzar a organizar un pequeño paquete de horarios y literatura de principiante 
a pacientes, dados de alta en a la sala de emergencias después de ser desintoxicado en el hospital de Mammoth.  
El consentimiento y la cooperación del personal todavía deben ser solidificados.  C & T lleva reuniones en la cárcel 
de Bridgeport todos los domingos a las 4: 30 tanto con los hombres y mujeres también en el Departamento de 
Juvenil y la cárcel en Independence.  
District 9: Keith. Hemos patrocinado un taller de servicio y en el proceso de celebrar otro. Nuestros grupos están 
creciendo, y tenemos una buena asistencia de GSRs en nuestras reuniones de distrito.  Nuestras posiciones de 
servicio siguen siendo cumplidos y estamos obteniendo mejor organizados.  
District 10A: Guy. Mi nombre es Guy soy un alcohólico. Tom no podía estar hoy aquí así que sólo diré lo que la 
gente estado haciendo. Lo hemos bastante estado haciendo lo que tenemos para muchos, muchos años. Tuvimos 
nuestra Serenidad en la Rubies, fue un gran éxito, tenemos reuniones en 680 River Street Yolano Club, Nos 
satisfacer cada día al mediodía y a las 5: 15 y tenemos una reunión de Grupo Friday Night Speaker. Traemos 
oradores de otra ciudad por lo menos una vez al mes. Parece que tenemos los fondos para traer personas tal vez 
incluso dos veces por mes, si alguien quiere hablar, por favor consulte.   
Distrito de distrito 10B: Wayne S. El distrito ha sido un poco débil ahora mismo. Estamos haciendo algunas 
reestructuraciones. 
District 11: Chuck. Hola soy Chuck, soy un alcohólico. Distrito once, Tonopah, grupo Book Shelf. Tenemos 
reuniones cada mañana a las 9: 00, cada noche a las 7: 30, excepto los domingos, también tenemos reunión ciervo 
masculino (men’s stag) el sábado al mediodía, y tenemos un ciervo hembra (female stag) el martes a las 10: 30 de 
la mañana. También hay reuniones en Kingston, Hadley y Round Mountain y tuvimos un campamento fuera en 
King’s Mountain en julio, que fue un gran éxito e invitamos a todo el mundo a venir para el próximo año en  
mediados de julio. Gracias. 
District 12: Carol.  Gracias. Antes de darle mi informe quiero decirle algo. Mi nombre es Carol Ann y yo soy un 
alcohólico. La razón por la que estoy aquí hoy es causa de Jason. Porque empecé mi mañana con un pie roto, 
dientes afectados, fiebre, inflamación de ganglios, y mi marido se llevo la llave, atranco el camión, así que tuve que 
caminar aquí a pie. Y la razón les digo esto, la última vez que vi a Jason dijo que a veces no quiere subir en su 



automóvil, pero él sigue adelante sea como fuere. Gracias. Distrito 12 sostiene una reunión de negocios regulares 
el segundo martes de cada mes. Se celebra a las 7: 00 P.M. en una sala de reuniones de Iglesia cinco millas al este 
de Finley. Nuestra participación habitual incluye nueve a catorce GSR, oficiales de la Comité y un representante 
entre grupos. Durante el año pasado distrito 18 había solicitado y pidió a unirse a distrito 12. Durante el verano, 
Silver Springs tenía un banquete reunión con orador. Parton celebró un potluck reunión con orador y Gab’s 
blowout potluck. Soy de Gab’s, deben darse cuenta, es un lugar remoto real. Fallon celebra reunión anual con 
orador. Nos han avisado que hay algunos problemas financieros con el Intergrupos de zona norte y problemas en 
Yerington con una reunión de gurú. Simplemente, alguien está ejecutando AA por sí mismos allí. Estamos 
debatiendo estos problemas pero necesitamos apoyo de nags sobre el procedimiento. Hemos organizado nuestra 
tesorería, nuestras contribuciones son abajo. Muchas de nuestras reuniones de distrito no tienen GSR para 
representar a sus reuniones. Ya ha sido trabajado en uno de los grupos. Desde allí esperamos ganar el apoyo para 
el distrito. Ruega por nosotros, necesitamos toda la ayuda que podemos recibir…. 
Distrito 13: Justin P. Dist. 13 tiene 22 grupos de AA registrados que cumplen en una base diaria o semanal.  La 
mayoría de los cuales es correcta en la programación de la Oficina Central y con GSO, gracias a Michelle y otros.  
Hay 15 GSRs en el Dist. Ahora, 2-3 que regularmente asisten a los eventos de reunión y apoyo de empresas de 
Dist..  6 de ellos estará aquí para este ensamblaje.  Hay 6 personas que apoyan la Dist. Y los acontecimientos, 4 de 
los cuales son GSRs Alt. Estamos muy agradecidos por todos los participantes.  Escribimos 5 cheques de $ 50 para 
ayudar a GSRs a asistir a este evento. Financiación de plenamente el DCM y tienen un saldo de $ 129.47 restantes.  
Volantes disponibles desde 2-4 pm, el 9/27 sobre la mesa, estamos haciendo un taller de tradiciones 7, 8, 9 con 
Lee D.  Este es un evento de potluck.  En diciembre 10, 11, 12.  7 grupos han donado a la Dist este año.  Que es más 
de 3 X desde la última Asamblea.  En nuestra reunión de negocios hemos invitado a pasado delegado Dick M. en 
julio y el P & I, representante Cindy para hablar acerca de su experiencia de servicio. viene en septiembre.  
Estaremos encantados de asistir a la PRAASA en los Ángeles y foro en Whittier, internacional en San Antonio y otro 
año como DCM. Ha sido un honor para dar vuelta a AA, en lo que libremente se me ha dado por ser un servidor de 
confianza. 
District 14: Lonnie M.  
Distrito 15: Dave A. Hemos podido financiar totalmente un GSR de Grupo 4ª Dimensión y financiar parcialmente 
de GSR de Monday Night Men’s Stag Meeting.  Vamos a celebrar nuestro picnic anual de distrito 15 el domingo 11 
de octubre, próxima vez el evento se anunciará entonces.  Sera anunciado oportunamente: taller para mujer 
apadrinando la mujer. Enseguida un taller de las tradiciones a continuación, vamos a tener nuestra maratón 24 
horas Alcathon xmas – Club TIE (víspera de xmas, mediodía a xmas mediodía del día). A continuación, nos será 
anfitrión de la alcathon de año nuevo en el Club TIE (NY Eva mediodía – NY del mediodía del día). Todo procede a ir 
a la Oficina Central. Gracias por permitirme estar de servicio, Dave A. 
Distrito 16: Ed O’S. Hola todos, mi nombre es Ed y yo soy un alcohólico. Cubre Golden Valley, Hungry Valley, 
Lockwood, Sparks y Sun Valley y Sun Cliff. Nuestra reunión de negocios se celebra el segundo miércoles de cada 
mes. Fin de semana pasado tuvimos el roundup de otoño para la zona norte de Nevada que oí fue un éxito. 
Nuestro próximo gran evento para el distrito 16 es nuestra fiesta anual de Navidad partido el 12 de diciembre y 
nuestro centro de ciudadanos de tercera edad en 98 Richards Way en Sparks. Hay un volante gracias a Sue en la 
tabla para recordar a todos que son todos Bienvenidos. También es gratis. Es nuestra forma de agradecer a AA, los 
grupos, la gente que se lleve a cabo el servicio durante el año pasado. Es nuestra forma de decir gracias a todos. 
Me alegro que aquí estoy a participar en esta Asamblea de otoño porque salvo mi vida. Muchas gracias. 
Distrito 17: Dale B. En la actualidad contamos con 33 reuniones activas en nuestro distrito.  Se registran 19 y 
convertirse en registrados 2 grupos más.  Cubrimos Pahrump, Beatty, Death Valley, Armagosa, Sandy Valley, 
Shoshone y Tecopa.  Tenemos 8 GSRs activos y 5 están aquí en la Asamblea de Area.  Nuestro H & I & Reuniones en 
Prisión estamos haciendo bien, tanto en hombres como en mujeres.  Nosotros tenemos talleres cada tercer 
sábado del mes de 2: 00 pm a 3: 30 pm en el Club Primero Paso.  También estamos teniendo una barbacoa de 
distrito el 3 de octubre de 2009, en el primer club de paso de 4 a 7 pm.  Nuestro sitio web es: 
aadistrict17pahrump.org.  También tenemos planes para nuestra reunión de Alanon para Navidad y año nuevo.  
Gracias por permitirme el servicio. 
Distrito 19: Tom. Monday Night: Posibilidades infinitas en el Casino de Jailhouse 7: 30 pm.  La reunión del lunes 
por la noche va fuerte con asistencia cual sigue creciendo.  Se trata de un grupo de estudio de libro Grande.  Se 
trata de una reunión abierta.  Wednesday Night: Reunión de Veteranos. Esto se celebra en la cafetería en el 
hospital 7: 00 pm. La reunión los miércoles por la noche tiene nuevo Secretaria, Alicia.  Ella está haciendo un gran 



trabajo.  Se trata de una reunión cerrada, pero se firman tarjetas de corte.  Thursday Night: Freedom Group esto se 
celebra en el Salón de la Legión de América a las 7 pm en McGill.  Se trata de una reunión fuerte.  También 
tenemos un nuevo Secretario para esta reunión.  Greg está haciendo un gran trabajo. Se trata de una reunión 
abierta. Friday Night: Friday Night Fever, celebrada en la Iglesia First Baptist, 7 pm.  Friday Night Fever es una 
reunión con tema y con asistencia de fuerza.  Se trata de una reunión abierta.  Saturday Night: Saturday Night Live 
también se celebró en la Iglesia First Baptist 7 pm.  Esta reunión está creciendo en asistencia y nuevas ideas.  Se 
trata de una reunión abierta. Domingos: Old Timers – reunión en la cafetería en el hospital a las 7 pm. La asistencia 
se va fuerte.  Esta es una reunión cerrada y será firmadas tarjetas de corte.  Aquí están algunas cosas que hemos 
estado trabajando.  Ahora estamos en la prisión del Condado de White Pine.  Fuimos recibidos con los brazos 
abiertos por el Sheriff Dan Watts.  Vamos a entrar dos veces por mes.  Nos estamos comprobando con la cárcel 
para encontrar los mejores días y horas para llevar el mensaje.  También estamos trabajando con las escuelas 
locales para llevar el mensaje a nuestros jóvenes.  Eureka también tiene una reunión; se trata de una reunión 
abierta del viernes aleatorio.  Nos gustaría darle a Shawn una gracia especial por aguantarse allí y nunca renunciar.  
Para obtener información sobre las reuniones, se puede llamar la Oficina del alguacil del Eureka en (775) 237-5330.  
Tom y Donna fueron a la gran reunión de Beaver exterior celebrada en la ciudad de Beaver, Utah en 9/3-6.  Hubo 
aproximadamente 270 personas que asistían. Cuando tom y Donna volvieron a casa llevaron el mensaje sobre 
todas las cosas maravillosas que los doctos.  El Can de eventos sociales que ha estado sucediendo en las reuniones 
y casi tenemos lo suficiente como para tener otra reunión.  La barbacoa en la piscina de McGill fue una gran 
oportunidad para nosotros sentarse, tomar el sol y tener un tiempo de gran.  Tenemos la Asamblea Tonopah 
acercándose el 11-13 de septiembre.  Todo el mundo es Bienvenido a asistir.  Los representantes de servicio 
general se van a volver con muchas nuevas ideas para compartir con todas las reuniones. 
Distrito 20: Lyle C. 
Distrito 21: Eduardo L. Visitamos a nuestros grupos dos veces por semana.  Todos los comités PI, HP, la viña, están 
trabajando muy bien.  HP está visitando hospitales y cárceles. PI está dando información hacia el público en las 
escuelas y ferias de salud. La viña visita a todos los grupos de una vez por semana y creación de suscripciones de 
más. Contamos con 16 grupos y nuestra comunidad está creciendo en alrededor del 50% y se unen muchos 
jóvenes.  Ahora estamos trabajando con el Roundup con nuestra Comité de habla española. Gracias. 
District 22: Carlos. En nuestra última reunión de negocios se acordó enviar una contribución de $ 50 a la Oficina 
Central cada mes.  El mes pasado 8 grupos, incluyendo nuestro distrito, enviaron la contribución a la off-central no 
ha ocurrido nunca antes.  El 11 de septiembre, abrimos una cuenta de cheques en el Banco de América con los dos 
tesoreros de la cuenta.  Queremos poner fin a los problemas con el dinero en nuestro distrito.  El Tesorero del 
último tomó a 650 dólares y el último DCM $ 1200.  Gracias a los oficiales de área para ayudarme con esto.  
Enviamos a literatura con Gene, del distrito 10B de Elko a 1 miembro de hispanos que quiere iniciar reuniones allí.  
El lunes 14 estamos abriendo las reuniones para gays y lesbianas 3 veces por semana en nuestra Oficina de distrito.  
Aún tenemos a nuestras reuniones de estudio todos los miércoles a las 6 pm, tema: tradiciones.  Entre 15-20 
miembros asisten.  Tengo más material para nuestros archivos.  Gracias.  
Byron F: Vamos a continuar con los informes de Coordinadores de Comites por la mañana. 
7:30pm: Oportunidad para los respectivos GSRs entrenamiento y orientación, reunión del Comité de área.  
La Asamblea está cerrada al término de las reuniones. 
 
Sábado 9/12 
9:00am:  Byron F., Coordinador de área abre la Asamblea con la oración de la serenidad y proporciona la 
instrucción de apertura: 
Byron F: Siempre empiezo con una breve advertencia sobre mí personalmente. Descargo sobre mi patrocinador 
desde el principio y él volvió y se dijo "decirme un poco acerca de lo que es bueno acerca de usted". He dicho 
"personas han dijo que yo soy responsable, serio y bien organizado". Dijo que tenemos muchas de las personas en 
AA: fanático de control, grosero, egoísta. Yo soy uno de esos, por lo que pido su ayuda para mantenerme derecho  
durante todo el fin de semana.  
Byron pide a los miembros de Asamblea asistir por primera vez ponerse de pie y se presentan. Individuos se fueron 
alrededor el salón, conforme a lo solicitado y Byron, a continuación, dijo: tenemos un montón de funcionarios de 
confianza, oxidadas que tienen para a lo largo de mucho tiempo proporcionó orientación continua para todos 
nosotros. Me gustaría que les ponerse de pie y presentan. Cualquier pasado delegados, Custodios, directores, por 



favor introduzca a ustedes mismos. Nos estamos privilegio y el honor de tener todos esos populares aquí. Ellos 
asisten regularmente y son una gran ayuda a la Area 42.  
Nos pasa el libro grande de alrededor. Firmarlo y nos va ser dándolo mañana para el recién llegado más reciente 
que asiste. Sylvia del distrito 7 es la administradora de esto, por favor asegúrese de firmarlo.  Nos va pasando la 
canasta para ayudar a reembolsar distrito 7 para refrescos. Vamos a seguir con los Reportes de Oficiales, pero 
primero vamos comenzar con el Acta de la última Asamblea. 
Secretaria -Area: Marina B. En el paquete están las Actas desde la Asamblea de marzo. Es de esperar que todos 
tenido la oportunidad de leer a través de él. Me gustaría directamente a la página cinco. El quinto punto abajo, 
hospitales e instituciones incorrectamente aparece desde el norte. Se debe leer desde el sur. Gracias Tim. Justo 
debajo no es H & i ningún informe. Si usted sólo puede rayar fuera, incluso no vive allí. ¿Hay cualquier otro cambio, 
problemas, comentarios? Sin comentarios. Voy a aprovechar una moción para aprobar las Actas. Actas son 
aprobadas y aceptada en el registro. 
 
Informe- Coordinador de Comités de Area 42: (para propósito de continuidad, todos los informes de la Oficina y la 
silla se muestran aquí) 
Tesorería-Area 42: Sophie K: Quiero dejar que la gente sabe, especialmente los GSRs que son nuevos. Si su grupo 
sólo ha sido capaz de financiar una cantidad mínima y ha ido a su distrito para apoyo financiero y, a continuación, 
usted ha ido a su área Norte o sur para el apoyo financiero para financiar su viaje aquí a la Asamblea y si todavía 
vienes corto, hay un formulario que se puede completar. Por favor venga y vea me para obtener asistencia 
adicional. Esta tarde, tomo te todos, esas peticiones y escribir los cheques todo al mismo tiempo. Por lo tanto 
querrá venir, y me ven después el descanso y antes de la cena. También hay una lista de todas las contribuciones 
del grupo hasta la fecha.  Puede buscar el nombre de su grupo, ya sea en la parte Norte o SAGSC y se puede ver si 
se han enumerado sus contribuciones anuales. Verme si algo está mal o que no ha sido recibiendo recibos. 
Tesorería-SAGSC: Cherrie N. la hoja de saldo, el total de activos $ 23,127.54.  De Pérdidas y Ganancias desde el 
8/31/09 Ganancia- distrito 1 Registro de préstamo $ 112.27. Distrito Uno $ 1,000.00. Por favor pide de sus grupos 
a poner su número de grupo y el número de distrito en sus contribuciones, así como su dirección de correo 
electrónico. Funcionarios, presidentes de Comisión o DCMs o cualquier persona, que quiere fondos de SAGSC, 
favor de enviar sus solicitudes de presupuesto incluye cantidad y para que se utiliza, en la reunión de SAGSC en 
noviembre, por lo que la Comisión de Finanzas puede revisar y presentar recomendaciones de presupuesto en la 
reunión de enero de 2010. 
Alt. Coordinador- Area: Marion De P. Gracias a quienes se ofreció para ayudar con el banquete. El club de ELKS se 
ofrecido para proporcionar la cena. Ayuda con limpieza y poner las mesas será apreciado. Comenzaremos 
inmediatamente después del descanso de ensamblaje, el sábado por la tarde. 
Informe Coordinador-NAGSC: Por la conciencia de la agrupación la primera reunión cada año se llevara a cabo en 
Reno. Esto nos permite por el espacio ampliado disponible del centro para las discusiones de las mesas redondas.  
El año anterior nos reunimos con GSR y tuvimos espacio para cada mesa redonda separada por pared tapia. NAGSC 
sera anfitrión y financiara esta reunión. Enlaces de la Intergrupal y ANNYPAA dan sus informes en esta reuniónes. 
Area 42 Webmaster: Ralph C.   Sondea las estadísticas para el sitio Web de área de 42. Que es ser visitado 
alrededor de 3.500 a 4.000 veces por mes y en el promedio por lo menos dos páginas son visitadas. I construyó un 
nuevo vínculo de la página en el sitio Web de Area 42, llamado la página del delegado una solicitud de Jason. Todo 
es hasta la fecha para obtener la información que he recibido (en su mayoría de Carol B y Jason C). En la reunión de 
anoche en el salón azul, el Comité de área formó un Comité de web con cinco para nuestro sitio de Web del área 
42. Una encuesta que se publicará en nuestro sitio Web y le animamos a tomarla. Se considerará sus sugerencias.  
Por favor, pregunte si alguien tiene alguna pregunta sobre el sitio Web. 
Archivista-Area 42: Paul E. En primer lugar que me gustaría agradecer a Caroline por el esfuerzo trabajo está 
haciendo clasificación y categorización de todo el material de archivo. Planeo ir a Las Vegas cerca del comienzo del 
año próximo para observar la magnitud de la obra y todos los archivos de áreas. También me gustaría agradecer a 
todos aquellos que [participaron en la encuesta de archivos en la Asamblea el 4 de marzo. Los resultados están y 
algo sorprendente, al menos para mí. En la parte superior de la lista de lo que desean ver en los archivos son libros 
con fotos, no muy a la zaga, audio, después, registros de área y historias individuales. En la parte inferior de la lista 
fue vídeo con volantes de evento cual muestra una baja mezclado en el medio. Todavía estoy buscando historias 
de grupo, para poner en las carpetas de distrito. Estoy buscando historias individuales de veteranos de largos 
tiempos, acerca de su experiencia en el Area y AA. Asistir a la celebración de aniversario del distrito 22 décimo año. 



Yo he sido recogiendo todos los volantes que he visto. En la reunión de NAGSC de junio delegada jubilada Joyce P. 
para sortear a través de. 
Registrador-Area 42: Kevin B. (presentado por Jeanette B.) Durante los últimos seis meses Michelle B, y yo 
recopilamos la información de los grupos y obtener la información en la base de datos. Los últimos meses han sido 
un desafío como he estado lejos de su casa en el servicio militar y tienen sólo está disponible a través de correo 
electrónico. Por lo que comprendo cada paciencia de todos en el ocasional (frecuentes OK) de demora en mis 
respuestas. Insto a todos los DCMs a seguir enviar su información actualizada para Michelle en el sur y para mí en 
el norte. Tendré una lista actualizada de los grupos del área para la Asamblea de primavera para que podamos ver 
los resultados de todos sus esfuerzos. Michelle y Jeanette van administrar la mesa de registro para el ensamblaje 
de fin de semana en mi ausencia. Pido los DCM de revisar su signo de distrito en hojas durante todo el fin de 
semana, por lo que podemos garantizar una contabilidad exacta de todos sus votantes elegibles. Me gustaría 
terminar diciendo lo agradecido que estoy para poder estar de servicio a todos ustedes en este camino de 
aprendizaje y crecimiento. Estaré con todos ustedes este fin de semana en espíritu.  Este, así por favor ser amable 
conmigo. Es un privilegio para servirle en ausencia de Kevin. Si hay cualquier cambio en su grupo o distrito por 
favor me ven y llena un formulario de cambio. Cualquier nuevos grupos por favor llenar un formulario para el  
grupo nuevo. Tengo que todas las formas conmigo, así que por favor si tienes alguna pregunta, venir y hablar 
conmigo.  
Secretaria-Area 42: Marina B.  Quiero agradecer a Carol B. por todos su trabajo abarca el sitio Web. Ella trabaja en 
estrecha colaboración con Ralph C, nuestro webmaster garantizar mantener el sitio Web de Area 42. Todo excepto 
las guias actuales con la revisión más reciente de la Asamblea de primavera se actualiza. Hay algunas cosas que se 
viene en esta área que estoy seguro de que Ralph va estar compartiendo en su informe. Como el Secretario del 
área, yo soy requerida para realizar una encuesta sobre el sitio Web. Tradicionalmente se ha producido en la 
Asamblea de primavera el segundo año del período de servicio para esta posición. Anoche nuestro Comité de área 
hemos debatido sobre un plan para hacer de esta encuesta en línea en los próximos meses. Así que buscar esto y 
saber que su entrada es inestimable. Les enviare por correo electrónico listas con todas las correcciones y 
actualizaciones en las próximas semanas, así que por favor si usted es nuevo DCM o miembro de comité de 
servicio reunirse conmigo hoy con toda su información de contacto. También, por favor someten una copia de su 
informe de DCM, oficial y coordinadores de Comités para mí este fin de semana. 
Hospitales e Instituciones-SAGSC: Tim R.  Nos reunimos 3er martes @ 6: 00 p.m. en la Oficina Central en LV. 
Informe financiero., año hasta la fecha-contribuciones de $ 17,196.94. Saldo actual es de $ 3,402.97. Compramos 
80 cajas del libro grande al menor costo antes de julio. Nada más que el libro grande, doce por doce, folletos y 
programaciones. Actualmente apoyamos a 45 reuniones a la semana en las cárceles, la prisión, el Salvation Army y 
la desintoxicación. Se Uniendo Las Orillas está funcionando. Conferencia BTG en el Salvation Army, 2900 Palomino, 
el 23 de enero de 2010. H & I Comité y Intergrupal acogerá un taller de correcciones que contará con Tom I. de 
Pinehurst N.C. Él tiene sobriedad de más de 50 años. Desayuno y el almuerzo será servido. También tendremos un 
panel de ex-preso y, también, un panel de quienes llevan reuniones en las cárceles. 
Instituciones Correccional-NAGSC: Roger R.  Me invitaron a ver el funcionamiento de la corte de drogas en Bishop. 
El Tribunal de drogas es para las personas en libertad condicional por abuso de drogas y alcohol. Si la gente de 
drogas y alcohol permanecer limpio y sobrio, obtienen su tiempo de cárcel se justifica. Si no es así, volver a la 
cárcel.   Estoy intentando obtener una lista de personas que toman las reuniones en las cárceles que me permita 
saber de su participación, por lo que tenemos información precisa. Se va al taller de corrección celebrada en Las 
Vegas el 23 de enero de 2010. 
Enlace Intergrupal-NAGSC: Graham S.  Todos los comités Intergrupal tiene su personal y trabajando. El servicio de 
teléfono de AA de Reno es atendido y funcionando bien. Cuando se abre de ranura de tiempo parece como si se 
llena rápidamente. Intergrupal está en una crisis financiera. Ellos han tenido que usar su reserva prudente para 
pagar los costos de trabajo diario. Se sugirió ellos salir a los grupos, un cumpleaños de AA. Todo el mundo que 
tiene un cumpleaños de AA se pide donar a Intergrupal $ 1.00 por cada año de sobriedad. Intergrupal también 
tiene cinco AA eventos patrocinados al año.  Marzo-Corned Beef & Cabbage (carne de vaca acecinada con berza), 
picnic día de-fundadores en junio, fiesta de octubre-Halloween, Nov-cena de gratitud, dic.-Fiesta de Nochevieja. 
Intergrupal tiene esperanzas que ellos le ayudarán a recaudan fondos. Personalmente pongo $ 2.00 en la cesta en 
mis reuniones. Me dan un descanso, ¿cuánto tiempo la donación de $ 1.00 ha sido en efecto? Creo que es hora de 
que todo el mundo pone $ 2.00. ¿Es pedir demasiado a tener su vida salvada? También estoy en el proceso de 



compilación de una lista de todos los coordinadores de Comités en la Intergrupal, lugar de encuentro y horario del 
coordinador para NAGSC. 
Cooperación con la Comunidad Profesional-NAGSC: Rich B. Sobre el tema de la área norte- CPC, hemos recibido 
una llamada de Yerington NV de un grupo que no participan de unicidad de propósito. Fue una solicitada de 
nosotros ponerse en contacto con la comunidad profesional para explicar la unicidad de propósito, hemos 
conectado con el hospital, la local de la droga y el programa de tratamiento de alcohol y comparte la información 
de AA. Se enviaron cartas al juez, aplicación de la ley, los médicos MD. No hemos recibido respuesta alguna de 
estas agencias. Un taller se puso en Incline NV para ayudar a distrito 14 con la preparación del distrito con un co-
op de CPC /I. Esta cooperación parece compartir la responsabilidad de llegar a los profesionales con muchos 
miembros por todo el distrito  con participación más en servicio.  
Cooperación con la Comunidad Profesional /Información Publica-SAGSC: Tim H. Cindy M. Eventos recientes: 
03/31-04/01/09 Bishop Gorman HS presentaciones a clases de 9º  grado en conjunción con Al-Anon.  05/05/09  
evento de veteranos @ Gold Coast para dar la bienvenida a los militares cuales regresan de Irak. Necesidades 
especiales (Leslie) y Bob (PI/CPC) estará presente. 08/15/09, Coordinador de CPC, Tim H. participó en un taller de 
servicio en distrito Uno. 08/23/09 presentación en conjunto CPC-español a los jóvenes (16 + años) grupos de 
United Methodist Church. (Visualización de literatura). 08/25/09 Presidente de PI, Cindy M. asistió a reunión de 
distrito 13 para explicar a los comités CPC/PI. Próximos eventos: 09/12/09 NV recuperación Celebration Day @ 
Cashman Center, literatura mostrar utilizando diez voluntarios trabajan cinco turnos a lo largo del evento. 
10/14/09 Días de recursos de comunidad-Wynn primaria. 10/14-10/16/09 Se exhiben para la Asociación de 
psicoterapia. 10/22-24/09 Conferencia AARP. Enfoque actual: Presentaciones de proveedor de atención médica en 
las reuniones. Invitó a los profesionales de la salud para asistir a reuniones para intercambiar ideas sobre ' obtener 
entrada por la puerta ". Enfoque Futuras-áreas: justicia penal, la aplicación de la ley, militares, etc... Nos reunimos 
cada tercer lunes de 6-7: 00 pm en la Oficina Central de LV. 
Necesidades Especiales/Accesibilidades-SAGSC: Leslie D. El 5 de junio de 2009, necesidades especiales comparten 
un stand con información pública de AA en el hotel de la costa de oro para una función orientada a veterinarios 
jubilados y regresan. El 6 de junio, necesidades especiales mantuvo una mesa el día de fundadores con grandes 
impresión de folletos y libro grande de Braille  y el folleto de 44 cuestiones en Braille. Vendimos un libro grande en 
este evento. Desde entonces, la Oficina Central y necesidades especiales han donado 3 libros grandes en Braille al  
centro de ciegos de Nevada en 0001 BN. Bruce St. (702) 646-6000. Necesidades especiales tiene una hoja para 
inscribirse al 12 paso para reclusos en hogar  que utilizamos para aquellos en necesidad. El 5 de septiembre, 
necesidades especiales utilizo esta lista y se hizo una visita en casa vinculada a uno de nuestros miembros y la 
reunión fue muy exitosa, se planea reunirse con este individuo sobre una base semanal. Necesidades especiales 
actualmente está buscando una persona para realizar el lenguaje de señas para Las Vegas y alrededores reuniones 
de área o eventos que necesitan de este servicio.  Si alguien tiene sugerencias sobre cómo necesidades especiales 
pueden ser de servicio, por favor contacte a Leslie D. (702) 452-8501. 
Necesidades Especiales-NAGSC: Stephen VW. I recently received my packet form general service office and it was 
very helpful. The general description of my service commitment led me to the conclusion that the biggest 
accessibility problem we have in the north is logistics. There’s a lot of real estate between districts once you get 
out of the general area I live-in )Reno/Sparks). For those who are outside of this area in the north, word sometimes 
travels slowly. I plan on attending some meetings in the out laying areas (Fernley, Fallon, Yerington) to find out 
what actions I can carry the message more effectively here in the north. I also want to find out when their business 
meetings are so I can attend a few of those also. The questions “what am I doing to better serve the still suffering 
alcoholic” constantly runs through my mind.  
Grapevine SAGSC: Cynthia L.  Nuestra reunión es el segundo viernes de cada mes, 7: 00 pm en la Oficina Central. 
Unos veinte representantes de Grapevine asisten a las reuniones. Reunión sirve para el propósito de compartir 
ideas sobre la mejor manera para obtener el mensaje de AA a través de la vid y especialmente en las manos de los 
recién llegados. Hemos pedido a 180 y generalmente todos ir vendidos o son regalados. Gestionamos a 
permanecer auto apoyo. Creemos que no es mucho cuando piense que tenemos reuniones de 700. 
Acontecimientos que nos hemos representado; Monte Charleston Picnic, distrito 5B picnic, Boulder City Picnic-
distrito 1 y diversos talleres. Sur y norte se alternan la tabla de la vid en la primavera y caída de ensamblado. 
Grapevine NAGSC: Jeannette B. Tomé la visualización de vid para el distrito 20 becas de Chester acampar en junio 
y el acampar de mamut en agosto. Última Asamblea Cynthia y (GV Presidente sur) acordaron rotar la pantalla de 
Grapevine en la Asamblea. NAGSC GV - Asamblea de primavera y SAGSC GV – Fall Asamblea. Hasta el momento es 



todo funcionando muy bien. Tomé la visualización de vid para el distrito 20 becas de Chester acampar en junio y el 
acampar de mamut en agosto. Última Asamblea Cynthia y (GV Presidente sur) acordaron rotar la pantalla de 
Grapevine en la Asamblea. NAGSC GV - Asamblea de primavera y SAGSC GV – Fall Asamblea. Hasta el momento es 
todo funcionando muy bien. 
 
Byron F: Comenzaremos nuestra parte formal de la agenda. Es un placer para introducir al área 42 delegado 
alterno, Mike M. 
Mike M: Buenos dias, soy Mike y yo soy un alcohólico. Tengo el privilegio de servir como delegado alterno para 
esta área. Con frecuencia hacen pregunté, ¿cuáles son las responsabilidades de delegado alternativo? y realmente 
no sé. Yo he estado haciendo esto aproximadamente nueve meses y que aún estoy tratando de resolverlo. 
Mantengo mis notas de cabeza teniendo enterrados. Doy informes. Me encantaría hacer eso, particularmente 
sobre algo que no sé. Me da la oportunidad de ir a aprender y volver y compartirlo con otras personas. Usted 
puede visitar grupos y por algunos razón mi teléfono suena mucho con preguntas sobre las tradiciones y recibo 
llamadas telefónicas con miembros que no reciben a lo largo de uno con el otro. ¿Imaginar que? Una persona no le 
gusta que uno no le gusta la literatura que está leyendo y casi llegan a mí como soy algunos policía de AA y tengo 
una tableta que sería poder emitir las desventajas que no puede hablar en esta reunión para la próxima semana. 
Lamentablemente, no tengo, y estaría en un montón de problemas si lo hice. De todos modos, me complace estar 
aquí. Jason y yo tuvimos una discusión sobre el concepto de tercer y noveno en esta Asamblea. Surgió en una 
Conferencia de todos nos habíamos con nuestra Comisión miembros y pasó las últimas seis a ocho semanas 
tratando de reunir esta cosa y hacerlo sólo a donde sería divertido y muy simples. Si sólo puede sentarse y 
relajarse como nosotros estamos sentados alrededor de su mesa de cocina, podemos mantener simple. Aquellos 
de ustedes que son nuevos y no están familiarizados con este proceso, en el que todos estaban aquí. Recuerdo mi 
primera experiencia. Yo no pude averiguar lo que qué estaba sucediendo. Usted, como un GSR fue elegido por su 
grupo para venir aquí este fin de semana para hacer este trabajo. Así que imaginar esto: hace dos semanas su DCM 
le entregó un pedazo de papel que dijo el 12 de septiembre, va a votar sobre estos temas; ABC usted llevar esto a 
tu grupo de casa y todo el mundo va alrededor de la sala y cada miembro comparte sus pensamientos y opiniones 
sobre ese tema. Su grupo casa no mandato cómo usted vota, que sólo comparten colectivamente con ese tema y 
no decirles cómo votar. Avance rápido de dos semanas y llegar al micrófono y comparta sus ideas sobre este tema 
de ABC que analizan en su grupo hogar. Y unos pocos otros GSRs stand up y compartan pensamientos 
comparables. Unos pocos otros GSRs que no sabes que levantarse y compartir algo acerca de ese tema, que no 
eran conscientes del. Ahora esta nueva información que compartían completamente cambiado su perspectiva de 
esta idea de ciento ochenta grados y ahora ha afectado su voto. Usted votar frente desde originalmente lo que 
vino en el examen. Es el derecho de decisión. Cuando usted venir aquí, usted está representando a la zona, no de 
su grupo. Ha venido aquí este fin de semana al hacer este trabajo y va a volver a su grupo e informar de lo 
ocurrido. Ahora vamos parlay esto al delegado en la Conferencia. Tenemos un delegado que sale del área de 42 y 
cada año va a Nueva York, que se llama a la Conferencia. En la Conferencia hay 93 delegados, otros 92 y 93, entre 
ellas la nuestra. Hay 21 Síndicos que asistir a esta Conferencia. Cada uno de los delegados tiene ahora un Comité 
están. Hay comités de 13. Nuestro delegado se asienta en el Comité de información pública. Ahora lo que ocurre es 
el 15 de febrero, nuestro delegado obtiene una carga de vagón llena de información relacionada con los temas que 
él o ella va a discutir en esta Comisión. Entonces comienza la Conferencia 14 o 15 de abril. Tienen dos meses para 
ir a través de él completamente. Ellos van a la Conferencia y tienen aproximadamente tres días la mitad cumplen 
con su Comité. Hay horas y horas de discusión de la habitación cerrada donde pueden hacer decisiones para AA 
como un todo. Ahora cuando nuestro delegado va a Nueva York él es no que representa nuestra área, él está 
representando a AA como un todo en América del Norte, Estados Unidos y Canadá. Nuestro delegado ha ido allí 
para hacer ese trabajo, para servir a AA como un todo, y él está volviendo a informar de lo que ha ocurrido. La 
razón de que esto surge es que hemos estado discutiendo temas fuera de nuestra Comisión de delegados. Nuestro 
delegado se sienta en la confirmación de la PI 
Susan B:  Por lo tanto Mike, va a ser los temas del programa que no esté familiarizados con, que siempre ha 
habido. ¿Vamos a estar familiarizado con sólo los elementos de PI para Jason? Si hicimos, ¿cuál es la mejor manera 
de explicar a nuestro grupo casa, ¿por qué no nos estamos cubriendo otros temas del programa y pueden obtener 
esa información si está interesados? 
Mike M: Pueden obtener esa información en otro lugar. Hay un informe. Todos los elementos del programa están 
en el informe. Los resultados incluyeron PI. Un informe completo con todo lo que ocurre es allí. Su segunda 



pregunta sobre cómo le decimos a los grupos. Tenemos que confiar en el proceso. Confían en ellos. Dejemos de 
hacer el trabajo e informe a nosotros. 
Ruth J: estaba ocupados en la sala de blanca, azul formalmente ayer por la noche, pero he hablado un poco 
explican los dos conjuntos de. He dicho, cualquier persona o grupo puede tomar un tema y dejar que su delegado 
a saber cómo se sienten acerca de él. No significa que va a votar de esa manera o está en esa Comisión. Lo que 
estás diciendo es centrarse en la Comisión el delegado es sobre. Que es obvio, pero no excluye un grupo elegir 
discutir otro. Criado de los tres que Jason había en su informe de junio que van a ser discutido en la Conferencia de 
este año.  ¿Soy correcta? Mi Comisión y fue muy abil en que. Sin embargo en la Asamblea de área 
Roberta L: ¿Entiendo que no ser hacemos marzo lo que hemos sido haciendo con los resúmenes de los diversos 
temas del programa y les discutiendo o lo que echo de menos algo? 
Mike M: No, te has perdido nada. Todo amorosamente estoy sugiriendo es que hablamos sobre elementos dentro 
de nuestra Comisión de delegados. 
Roberta L:  Yo estoy recordando sólo cuando era un delegado. El primer año que estudié todos los antecedentes y 
luego se fue enviado fuera a los delegados sólo y prescindió de esa información a las personas que lo pidió. Que 
me llamaría, no por correo electrónico, a continuación, y me piden información sobre, por ejemplo, el Comité de 
correcciones y estoy de copiar y enviarlo por correo a usted. Fui a través del elemento de todo por artículo y por el 
momento en que llegué a la Conferencia que estaba tan asombrada que no sabía lo que estaba haciendo. Mi 
Comisión fue PI y yo también atiborrados todas estas cosas en mi cabeza que nada tenía que ver con mi trabajo de 
la Comisión. Al año siguiente estudié sólo mi Comisión y fue muy hábil. Sin embargo, en la Asamblea del área, 
obtuve un sentido de lo que usted piensa sobre otros temas del programa, que habían sido elegidos. Estaría 
preocupado si nos centramos en sólo PI y estoy de acuerdo en que deberíamos centrarnos en la firmemente. Yo os 
he amado cómo la agrupación han manejado temas del programa a través de mesas redondas y los resúmenes de 
los últimos dos años. Usted no puede imaginar de lo mucho me ha preparado para la Conferencia. 
Mike M: ¿Por qué te afectaría? ¿Hablando sólo sobre los temas de PI? 
Roberta L: Porque egoístamente, tendría la ventaja de audiencia usted hablar acerca de los otros elementos que 
determinaría importante. No me refiero a ir en profundidad, no me refiero todo el mundo va a leer a fondo sobre 
cada tema del programa. Quiero decir, simplemente, que me gusta esa visión general que oficiales de área 
proporcionadas y nos hablaron acerca de algunos de ellos. También tenemos que hablar extensamente sobre el 
Comité de PI. El Comité de PI este año tendrá algunos elementos carnosos en él y en algún momento este fin de 
semana me gustaría hablar de uno de ellos si Byron permitirá tener unos pocos minutos. Allí algunas importante a 
las tradiciones de AA que será del orden del día de PI. Nuestros oficiales de área han hecho fabuloso trabajo de 
presentar resúmenes en los últimos años, por lo que podemos todos de entender en qué sucediendo en la 
Conferencia general. 
Sophie K: Algo que me encontré en el manual de servicio de AA te dejo los chicos de usted decidir si estoy 
tomando esta fuera de contexto o si esto se aplica o no. Es en la carta en la página S99 y es en el contexto de la 
relación de la Conferencia a AA y la frase que voy a leer pertenece a nuestro servicio o más bien lo que necesite el 
delegado y prerrogativa de los delegados para decidir lo que pueden necesitar para la Conferencia. ‘Delegado 
debería ser libre de los dictados de sus conciencia. También deben estar libres de decidir qué preguntas se deben 
tomar a nivel de grupo para obtener información, discusión o su propia instrucción.» Dejaré hasta el examen de 
todos. 
Jason: Gracias Mike para su gran presentación. Sé que has puesto mucho tiempo en ella. Voy a ser honesto. Es 
posible que la primera vez en la historia. Realmente he luchado con elegir elementos para discutir en la zona. Es un 
verdadero desafío en mi mente, no sólo como un delegado, sino como un participante. Cuando empezamos los tres 
formatos de mesa redonda o hace cuatro años, elegimos elementos nos podríamos hundirse nuestros dientes en. Lo 
que ha ocurrido ha sido una maravillosa participación en esta área. Nuestra última de mesa redonda en Reno había 
más de ochenta personas asistir a, que es el doble del número de participantes en comparación con años 
anteriores.  Somos un vínculo; somos una parte de este programa gran y maravillosa llamada Alcohólicos 
anónimos. ¿Cómo nosotros, como un área mostrar en la Conferencia es a través del delegado. No importa que me 
resulta. No es un trato personal. No es 'permite hacerlo este año de esta forma porque se me'. Creo que esto. Creo 
que esto como un miembro de AA y como un miembro del Comité de área. Así que enviar a nuestro delegado y 
están respaldados por el área participa por el bien de la AA. Sé que sin lugar a dudas, 100% hablaré acerca de cada 
elemento de la PI. Nos va lo romper aparte, arrástrela alrededor, lo frotamos en la suciedad, levantarla de nuevo, 
poner algo de agua, verla crecer y hacer todo tipo de cosas.  Puedo decir con cualquier grado de certeza de que voy 



a tener cualquier decir sobre cualquier otro elemento. Esto es porque lo que sucede es, por ejemplo, sobre PI se 
llegamos con recomendaciones. Decir de quince artículos discutimos, sólo tendremos todas las acciones de 
asesoramiento sobre cinco o seis elementos. Eso es verdad de todos los trece comités. Vid por ejemplo; que no 
compartimos nada. Ese Comité que confía en no ha tenido una acción de asesoramiento en todo. Hicieron una 
presentación maravillosa. Nosotros no discutieron Grapevine cinco, cimas de diez minutos. Les aseguro, que no era 
el caso cuando un elemento de asesoramiento estaba en el piso. A veces pasamos dos o tres horas en un elemento. 
Es por eso fuimos a 1:00a.m en lugar de 5: 00 p.m. el viernes por la noche. Así que la lucha tengo como una parte 
de la AA como un todo y como parte de hacer AA y hacer AA  mejor, eficaces. Quiero hacer mi parte lo mejor que 
pueda. No es mi parte como Jason. Es mi parte como parte del área de 42, que muestra una y ser parte de la mayor 
concentradora. Cumples con las Custodios en PI y averiguar a toda la información necesaria. A continuación vemos 
como un Comité de PI y nos les desgarrando y nos averiguar lo que queremos presentar al organismo. Pero después 
de fideicomisario reunión, me di cuenta de que no estaba preparado. (No fue grabada en la parte final del diálogo 
de Jason) 
 
Cherie N: Me parece que desde, que allí estaban quince temas sobre la IP, que es la Comisión que Jason estaba en, 
pasamos mucho tiempo en las mesas redondas y en nuestros grupos debatiendo seis diferentes cosas sólo uno de 
los cuales relacionados con las cosas que necesitaba saber. Y todos los otros catorce pasó horas y horas y horas y 
creo su propio dinero, para conseguir junto con Mike, de modo que él y Mike podrían discutirlo. Tenía que estar 
preparados para todos los quince de esos temas y sólo le dio información sobre uno. Y en su lugar, las mesas 
redondas que hemos hablado Grape Vine, que él no llegar a participar en, y que sólo tuvo cinco minutos pero 
hemos debatido el infierno fuera de él y también discutimos cosas sobre literatura y correccionales, discutimos un 
montón de cosas que no absolutamente benefician a Jason. El fue y nosotros…. Por lo tanto realmente enviamos a 
Jason completamente no-preparado para el trabajo que nosotros hemos elegido le hacer. ¿Ahora, hace sentido a 
nadie? No es, sin duda, para mí, probablemente soy la mujer sólo lógica en el planeta, pero no tiene ningún 
sentido para mí en todos. Así que lo que está diciendo Mike, y lo que Jason delicadamente intenta hacerle estoy no 
casi tan delicado como Jason es por lo que voy a poner esto directamente hacia arriba, ustedes saben entre la 
versión de ojos. ¿Qué estamos haciendo aquí si no a prepararlo? Tenemos que tomar lo que quiera a nosotros para 
saber a nuestros grupos discutir el infierno fuera de ella, los grupos, las mesas redondas, aquí, y él irá 
completamente preparado este año y no tener que pasar horas y horas y horas entre él y Mike y Dios sabe lo que 
pasa entre sus oídos. ¿No desea darle Tu opinión? Todos tenemos en veinte minutos de sobriedad, sé que tuve 
uno. ¿Derecho? ¿No desea darle Tu opinión y la votación de su grupo, por lo que está totalmente dispuesto? Me 
refiero a vamos terminar esta cosa ya. 
Roberta L: Hola soy Roberta y soy un alcohólico. Creo que obtendrá un A + para su presentación. La conversación y 
las ideas que se han producido como resultado de su presentación son muy emocionantes. Usted sabe que esta es 
la primera vez que recuerdo nunca la Asamblea toda discutiendo lo que vamos a debatir en la Asamblea de marzo 
y creo que es impresionante. Ustedes saben que tengo completa y total confianza en nuestro Comité de área. 
Confío en que hagan lo que es mejor para el área de 42 y alcohólicos anónimos. Todo lo que usted decide contará 
con mi apoyo por supuesto, y estoy totalmente de acuerdo que la PI es un foco muy importante debemos tener 
por el hecho de que Jason es en ese Comité. Sin embargo, quiero recordar a todos que Jason se va a votar en cada 
elemento de la misma Conferencia de cada Comité único. Las correcciones que sé que tienen algunos elementos 
importantes, estoy en el Comité de literatura, y hay algunos elementos importantes de allí. Yo soy de Comisión de 
necesidades de CPC, el tratamiento y el especial y hay algunas cosas que bajando el Lucio allí. Recientemente 
hemos añadido necesidades especiales a ese Comité. Así que estoy pensando que no queremos ser demasiado 
limitar en nuestro enfoque. Queremos considerar preparar Jason para su gran responsabilidad, pero creo que 
también queremos discutir algunas de las otras cosas. Y no sé, pero lo veo como una oportunidad para todos 
nosotros para tener una mejor comprensión de Alcohólicos anónimos y cómo funciona. También necesitamos el 
panorama general. Tenemos centrar la atención, pero creo que también necesitamos el panorama general. 
Gracias. 
Tim:  Hola mi nombre del Tim soy un alcohólico. Y no sé si me lo perdí, mi pregunta y realmente tiene una 
pregunta, es lo que es el proceso para cuando Jason va a la Conferencia de cómo él se asigna a este Comité. Hay 
otra manera podríamos obtenemos la conciencia de grupo colectivo de la zona de la Asamblea de un Comité de un 
área que tal vez en que estamos más interesados. Es él sólo asignado que Comité, y cómo es posible, ¿cuál es el 
proceso, es sólo dibuja fuera de un sombrero, que no tiene sentido para mí cómo funciona AA. 



Julian R:  Soy Julian y yo soy un alcohólico. Una respuesta a la pregunta, es un proceso aleatorio. Con varias 
consideraciones y uno de los principales los que no tiene un miembro de la Comisión desde el mismo delegado dos 
paneles sucesivos de área. En otras palabras, si el sucesor de Jason en la próxima Conferencia de servicios 
generales no estará en el Comité de PI. Es para estar seguro. Hay algunas otras consideraciones en allí, pero no 
recuerdo los detalles específicos sobre ellos para que dejaremos allí. Pero es un proceso aleatorio. Ha sido un buen 
debate esta mañana creo que es un tema muy válido para la discusión de un tema muy importante. El Comité 
proceso según tengo entendido, como se ha explicado para mí durante los años, es que los comités de la 
Conferencia compuesta por llevar de delegados la conciencia de la beca I a la Conferencia de servicios generales. Y 
hasta cierto punto son los poseedores de la puerta. Me explico que … Jason dio una muy buena imagen de lo que 
se hace en la Comisión de PI. Y surgen estos temas del programa, se asignan a los diferentes comités. Y esos 
comités, el Comité de Conferencia, tendrá esa información como él decir, sólo trabaja arriba y abajo lo que sea ver 
lo que sale. También puede decir esto no es una gran idea después de todo, y es el final de la misma. Es la función 
de gatekeeper ahí. Así que lo que tenemos aquí es una oportunidad para la deliberación, extensa deliberación en 
condiciones ideales para obtener como mucho entrada como podemos dar a Jason sobre PI esta próxima 
Asamblea será en su beneficio. Sin embargo, si empezamos a debatir temas de otras comisiones, digamos 
correcciones, literatura, ¿qué han, aunque Jason será poder votar a aquellos en la Conferencia, él no podrá estar 
en el Comité que hace de los factores determinantes, que conforma el tema del programa. Que dice que esto es 
bueno, pero necesitamos agregar esto o no lo queremos en ella. Así que aquí es donde llegas a su derecho de 
decisión de encomendar a tu siervo de confianza les da ese derecho de decisión. Cuando estaba en el Comité de PI, 
tuve el privilegio de presidir el Comité de PI, cuando era un delegado, como Jason, el mismo Comité que Jason en 
materia de. Y ese año tuvimos un tema muy polémico periódicamente que obtenemos un elemento en Comité de 
PI relativa al cuestionario, el cuestionario de AA que sale cada tres años. Es una muy buena fuente de información. 
Pero también puede ser una gran fuente de información errónea y obtendrá un montón de debate. Un montón de 
caliente argumento realmente. Por lo que dominó la mayor parte de la discusión de ese año. Sin embargo, no era 
el tema sólo caliente en el programa en la Conferencia especial. Y los otros delegados eran conscientes de lo que 
fueron estas otro elemento y lo habían hecho sus investigaciones sobre ellos y habían examinado la información 
de fondo que se habían ido a través de, que habían hecho las consultas y, a continuación, salieron adelante y 
votaron con su conciencia como pensaba. Ejercieron su derecho de decisión con la información que estaba 
disponible para ellos. Había ejercido no sólo mi derecho de decisión, pero he trabajado de una fuente de 
información muy informado en el Comité que representaba. Para hacer una larga historia corta, es un proceso muy 
eficaz que hemos tenido aquí en el pasado es funcionó bien. Y no hay ninguna razón que tenemos que impedir que 
estos otros artículos de interés. Pero Pongamos nuestra energía y nuestro énfasis en las que participa con nuestro 
delegado. 
Andy K:  Hola mi nombre es Andy soy un alcohólico. Cuando estuvimos haciendo las mesas redondas que esto 
último ir alrededor de los temas que se presentaron para mí como Presidente de la zona sur de la forma el proceso 
fue recibí un correo electrónico con una pregunta acerca de cuáles pensé deberíamos estar hablando, como una 
encuesta y habían enviado a mis respuestas y, a continuación, hemos hablado de lo que nos dijeron para hablar, y 
creo que hubo seis de ellos que realmente hablamos sobre las mesas redondas. Recibí la información sobre los seis 
y ellos, desembolsados al DCM dentro de la zona sur. Y, por lo que realmente no hemos tenido que mucho 
decisión sobre lo que iba a hablar. Se nos dijo lo que íbamos a hablar. Sólo terminamos hablando alrededor de un 
tema de PI. Y creo que lo que ocurre aquí hoy es que Jason sentía que no estaba preparado. Y te amo a Jason usted 
sabe que el hermano, pero hemos hablado de lo que nos dijeron para hablar de y Jason fue el que eligió a esos 
temas. Por lo que no entiendo por qué este tema está en el piso hoy acerca de cómo nosotros podríamos ayudar 
mejor a Jason. Entiendo la importancia de la misma y definitivamente necesitamos ayudar a Jason, pero pienso 
que tenemos un montón de últimos delegados en la sala que podría ayudar a nuestro delegado en el momento en 
los otros temas que no están en nuestra Comisión y nuestro delegado debe concentrarse en los temas que están 
dentro de nuestra Comisión. No entiendo lo que estamos hablando aquí. No entiendo, ustedes saben he venido 
aquí para diez años, me he perdido una reunión aquí en diez años, y esta es la primera vez que hemos hablado de 
algo como esto. Y hay mucha gente que no entiende lo que el infierno que estamos hablando. Y tipo de siente, 
usted sabe porque soy un alcohólico y soy negativo, este tipo de se siente como una cosa de dedo señalador. Que 
dejamos a nuestro delegado hacia abajo y no me siento como deje que nuestro delegado abajo, yo creo que 
hicimos un trabajo bueno hablando acerca de los temas que nos estábamos asignados a hablar. Creo que esto es 
sólo un cuerpo fantástico. Esto preparar un cuerpo muy cariñoso, muy leal, muy comprometido a mejor, nos 



dieron la información nos dieron y nos acumulados de nuestros mangas y hemos hecho el trabajo. Pero ahora 
fueron llegando a averiguar que la mejor manera de que pudiéramos servimos a nuestro delegado es hablar de la 
Comisión de PI y mejor preparar le es hablar de dentro de su agenda. Por lo tanto, en lugar de hacer no sólo esa 
decisión sin consultar a nadie, tenemos este debate. No vamos a decidir nada con que esto es justo lo que dimos, 
esto fue criado en una llamada de Conferencia, lo que me pedían que hablar acerca de estos dos elementos, por lo 
es lo que estamos haciendo. Hemos tenido un debate amoroso. 
Tim R: De Tim mi nombre y soy un alcohólico. Agradecido de que aquí estoy el H y presido para el sur de Nevada y 
cuando primero escuché esto por supuesto mi primera respuesta fue que saben que lo más importante para mí es 
H y. Y usted no va a hablar de la H y la cuestión de Susan I y lo que usted sabe pensé y cómo voy a volver y decirle a 
mi Comisión que no están preocupados por el H y cuestiones. Pero realmente pararse aquí y escucha a Juliano 
aprecio lo que ha dicho Julian y entiendo lo que él estaba hablando ahora y quiero darle las gracias por ello. Y 
tengo mis preguntas. Gracias. 
Carol B:  Mi nombre es Carol y soy alcohólico. Tuve el privilegio de ser uno de las personas que elaborado los 
resúmenes juntos el año pasado. Y nos divide entre no sé, cinco o seis de nosotros, todos los elementos del Comité 
de programa diferentes. Y no estoy seguro, pero creo que información pública fue uno de los…I saber lo leído, si no 
hago el resumen en el que uno. Y fuera de los quince o diecisiete o sin embargo muchos Jason dijo que había, la 
mayoría de ellos no envía incluso cualquier información. Y por cierto había 670 páginas que se han enviado los 
todos estos elementos habían en ellos. Hemos tenido que limitarles hacia abajo; no sé cuántos hemos tenido que 
limitar nuestros resúmenes a. Pero muchos de los elementos de información pública, no enviaron nada. Muchos 
de ellos fueron relativas a de PSA y vídeos y esto es como superior secreto cosas incluso los delegados no llegar a 
ver hasta que llegan a Nueva York, por lo que nosotros no podíamos han dado demasiado entrada en muchos de 
los temas que Jason tuvo que lidiar con medida de selección de los seis lo hizo Jason era, nos preguntó a cada venir 
hasta con seis que pensamos que sería buenos temas para las mesas redondas. Y creo que sé cuando elegí mi seis 
estaba pensando en los grupos de hogar y de lo que lo harían dijimos cuando ese GSR tiene que ir a su reunión de 
negocios y pedirles que para algunos entrada lo que podrían llegar a que ellos no va a ser sucesivas sus ojos a la 
parte posterior de su cabeza o cristales sobre. Es realmente difícil encontrar seis temas que va a interés en su 
reunión de negocios. Y eso fue lo que tenía en mente cuando he seleccionado las seis que he seleccionado. Todos 
los demás hicieron, y, a continuación, Jason eligió los seis de los que él quiso estar en las mesas redondas. Estoy 
tan agradecido que lo estamos haciendo ahora. 
Joyce P: Yo soy de Joyce y soy un alcohólico. Todos hemos tenido este problema durante años sobre cómo que 
obtenga y hablar sobre los temas del programa y obtenga un sentido de esta Asamblea. Y me voy a tirar algo por 
ahí. No estoy pidiendo que hagamos esto, y no estoy diciendo que tenemos que cambiar todo. Sin embargo, hay 
algunas áreas de delegado que hacen las cosas un poco diferentes. Y cada tema del programa, ese tema del 
programa con el Comité permanente que se asigna a. Por lo que tiene comités permanentes aquí, tienes 
información pública. Tienes informe y carta, finanzas, tienes uva de vid. Y tenemos estos comités en el norte y el 
sur. El Comité, a continuación, sería responsable de ese tema del programa de la Conferencia. Discutido en esa 
Comisión y traído de vuelta a la planta de área que da el delegado un poco más de información sobre temas del 
programa no dentro de su Comisión. Cuando era delegado were… allí He tenido nueve temas y también estuve en 
PI.  Roberta fue el PI, Joan fue el PI, y creo que Mike finalmente obtuvo el círculo de PI. Por lo tanto ha habido muy 
pocos de nosotros aquí en público información y su tipo de la suerte del sorteo como a cuántos elementos de 
programa, su Comisión se dará en la Conferencia. Sé que tenía dieciséis temas que trajo a este piso para la 
entrada. Y estábamos muy afortunados que lo que usted me dio vuelta de aquellos no sólo a los temas del 
programa que elegido para mi Comisión sino a la otra los volvieron a la palabra en la Conferencia, y que tenía un 
poco más de información en la. Por lo que le aplaudo a todos por la emoción y el entusiasmo y la integridad para 
los cuales usted ha hablado de ello aquí hoy. Gracias. 
Kyle: De Kyle mi nombre y soy un alcohólico. Y me doy cuenta que conozco sólo un poco y respeto, sin duda, los 
últimos delegados tantos y quiero Jason para ser cómodo cuando él va a Nueva York. Supongo que voy a eco Carol 
allí que me preocupa que si volver a mi grupo con estrictamente PI o 80 o 90% información pública cosas que voy a 
perder el interés. Y es que mi primera obligación es a mi grupo y a tener oír su voz en Nueva York. Y usted sabe, 
que creo que tal vez nos podríamos divvy que hasta en una feria Jason la proporción podría utilizar su derecho a 
votar sobre información pública y mantener el interés de mi grupo en el corazón. Usted sabe porque tengo el 
efecto de bola de nieve. Estábamos en un distrito oscuro o oscuro no hace mucho tiempo tenemos algunos 
entusiasmo allí. Y permito presentar, no sé lo que podrían ser estos temas del programa de información pública, 



podrían ser muy interesantes. Pero, que es mi temor, que va a volver a mi grupo y poner a algunas personas a 
dormir y prefiero tener participación de 80 o 90% hay que tienen 1 ó 2 personas se muestran a mi reunión de 
negocio y dan una opinión y volver con que en algunos puntos que están no particularmente interesados en. 
Glenn F: Glenn F, alcohólicas. Sólo veamos al delegado lo que quiere. Y mantenerlo simple.  
Mike M: Todos los derechos, también agradezco su tiempo. Por favor, acuden a nosotros si tiene alguna pregunta 
y Jason o estarían encantado de ayudarte. Gracias. 
Byron F:   Gracias Mike. Puedo ver mi papel como el parlamentario supongo que sólo tipo de facilitar esto. Jason y 
Mike solo quiero resumir, desde un punto de vista parlamentario, la Asamblea no ha pedido para un consenso ni 
tienen han pedido a votar sobre nada, y por lo que es mi entendimiento y que por favor me corrija si me equivoco, 
pero tengo entendido que la decisión se ha dejado a Jason como a cómo quiere mejor que estar preparados para 
su reunión del próximo mes de marzo, pero que no se conmemorar ni obligar a futuros delegados. Bien, que es mi 
comprensión de donde nos encontramos. Bien, hagamos una pausa hasta las 10: 30. 
10:15a.m. Adjourn for Break  
10:30a.m. Assembly reopened by Byron F.  
Jason :  Gracias. Yo estoy sirviendo como un delegado del área de 42. Y en este momento que sé que en el orden 
del día, realmente no obtengo un programa, puedo ver realmente su agenda… Se dice que voy a hablar acerca de 
la preparación de nuestro delegado de Nueva York. No voy a hablar de eso. Creo hemos hablado. Por lo que voy a 
tomar este tiempo para, y hay varias cosas, me gustaría compartir con ustedes. Me gustaría decir que esa era una 
gran discusión. Y ése fue el punto. El punto no era una idea que nadie garganta era realmente de ram y 
verdaderamente que diálogo acerca de lo que es importante. Y yo creo que hemos logrado que y que fue, gracias a 
todos por participar. OK…. Un anuncio de aquí, parece podríamos ser explotados las memorias de la conferencia 
final. ¿Es ese cuadro vacío? Bien bien quienes no consiguieron una conferencia final informan hay un par que dejó 
aquí por la tabla. La versión de habla española, de la no he recibido que aún así me recibido estos cuatro cuadros al 
final de esta última semana. Así que lo que hará es al recibirlos enviará la mitad al distrito de 21 y entregar la mitad 
al distrito de 22. Y espero para venir esta semana siguiente que he recibido en los últimos tres o cuatro días. 
¿Podríamos pasamos la cesta de la siete tradición? Sylvia tiene que me dijeron. Séptima tradición afirma que 
estamos exclusivamente de sí mismo apoyó a través de nuestras propias contribuciones. Gracias. El primer 
elemento que voy a discutir existe, eran unos artículos que estaban en el general servicio Conferencia que iban a 
volver a la beca para la entrada. Y he recibido sólo uno de esos elementos y compartiré tan sólo acerca de un 
elemento. Permítanme que acaba de leer un poco para usted y esto es algo que usted se alentaría a devolver a los 
grupos y obtener datos sobre. Voy a leer la carta brevemente. Estimado delegados 2009 solicitudes de número 7 
de asesoramiento de la acción de Conferencia de servicios generales, para compartir la beca. En el 2008, 
Conferencia de servicios generales aprobó la siguiente acción de asesoramiento. Que los finanzas de Síndicos y el 
Comité presupuestario reunir información de la beca sobre los beneficios y servicios a la beca, por las 
contribuciones voluntarias de los miembros de AA de responsabilidad tanto espiritual como práctica de 
financiación plenamente la GSO y grupos que esta información se remitirá a la Comisión de la Conferencia de 2009 
en finanzas. Y muchos de ustedes probablemente recuerdan esas palabras, porque discutimos. En la Conferencia 
de servicios generales de 2009, el Comité examinó el material presentado por la beca y después de un prolongado 
debate la Comisión reconoce que aproximadamente la mitad de todos los grupos de AA contribuir, no es suficiente 
para nuestros servicios de apoyo, pero convino en que los servicios de financiación de las contribuciones 
voluntarias son ideales. La Comisión confirma que nuestra política de la Junta de servicios generales aprobadas 
previamente que lee como sigue: soporte de los servicios de mundo de Alcohólicos anónimos, el apoyo espiritual 
de AA nos permite a perseguir nuestro objetivo principal de llevar el mensaje a la alcohólica aún sufrimiento, con 
un sentido compartido de responsabilidad de nuestra vida ahorro de trabajo y sin interferencia de la dependencia 
financiera de extraños. Desde de nuestra beca primeros días, los gastos de la Oficina de servicios generales y de los 
servicios de mundo proporcionados por ella han superado el importe derivado de las contribuciones de los grupos 
de AA y miembros. Como resultado proporciona que estos necesitan servicios necesariamente ha sido apoyada por 
las ventas de literatura de AA. Es política de la Junta de servicios generales que los ingresos de las ventas de 
literatura deben ser sólo en cantidades necesarias para permitir el suministro continuo de servicios vital necesarios 
y mantenimientos de un fondo de reserva prudente. Esperamos que llegue el día cuando los grupos de AA y los 
miembros a través de sus contribuciones a poder financiar íntegramente los servicios proporcionados por la 
Oficina de servicios generales. Si es que los ingresos obtenidos de la venta de literatura sólo se necesitarán en 
cantidades necesarias para cubrir los costos realmente asociados con la producción de literatura y mantener un 



fondo de reserva prudente. Esto es la recomendación de la Comisión que estoy sobre el recurso compartido con 
usted. Que comités de finanzas de la fiduciaria reunir información de la beca sobre lo siguiente para revisión por el 
Comité de Conferencia de 2010 en finanzas. Por lo que estas son las dos preguntas que eres alienta a tomar volver 
a su hogar de grupo y distritos y obtener entrada sobre. Y aquí nos go… 1. ¿Si seguimos a utilizar los beneficios de 
la literatura para financiar servicios, debe haber un límite? Es la pregunta número uno. Pregunta número two… ¿Si 
hay un límite, cómo seguimos a pagar por los servicios, si hay un déficit en las contribuciones? Y, entre paréntesis, 
se dice que el Comité pide que la declaración de política auto apoyo de los servicios de mundo de Alcohólicos 
anónimos de ser distribuida como fondo. Marina no sabe aún, pero lo que voy a hacer es que voy a reenviar esta 
carta junto con un fondo en este. También tienen un informe de la Subcomisión. Y en ese informe tienen alguna 
información que soporta estas dos preguntas que le ayudarán a inspirar pensamientos e ideas por los grupos. Pero 
voy a leer estas dos preguntas una vez más, como pidió. ¿1. Si seguimos a utilizar los beneficios de la literatura 
para financiar servicios, debe haber un límite? ¿Número 2: Si existe un límite, cómo seguimos a pagar por los 
servicios, si hay un déficit en las contribuciones? Por lo que estas son las dos preguntas transmitiré esta 
información. No voy a leer, estaremos aquí mucho tiempo si he leído todo lo que tengo. Hay cuatro páginas de, 
que es un informe sobre sí mismo en el apoyo y esto enviará a la Marina para distribuirse a todos del DCM, todos 
en el área. Y por favor, consulte su DCM, si no estás en una lista, se obtienen en una lista y recibirá esa 
información.  
Alcohólico Anónimo: Ahora mi pregunta de Jason, era que había indicado que la financiación es de los beneficios 
de la literatura como contraposición a las ventas. Sólo quería asegurarse de esa distinción. ¿Es una vez que 
determinan es qué un beneficio o cuáles son sus beneficios y luego que asignan una cierta cantidad de fondos para 
el apoyo GSO? No puede leerlo desde aquí. (Jason) Ingresos de ventas de literatura. Esa es la forma ' s… que es el 
texto exacto de este documento. Ingresos de ventas de literatura. 
Byron F: Vale, gracias. (Jason) De nada. 
Jason C: OK desplazan a lo largo, hay una clase de una vacante de fideicomisario no alcohólica. Hay 21 Síndicos que 
sirven en el general Junta de servicio de los alcohólicos anónimos, y hay una abertura para un fideicomisario de 
clase A. Si tienes cualquier idea acerca de que podría servir mejor en esa posición, sin duda, puede reenviar esa 
información a mí y estaría feliz llevar esa información sobre la Conferencia. Así que básicamente por si alguien 
sabe de un buen candidato, amigo de AA, favor déjeme saber y vamos a seguir con el proceso. Y sólo así que usted 
sabe la clase que a Síndicos se eligen de una variedad de profesiones como médicos, abogados, clero, trabajadores 
sociales, educadores y negocios y profesionales financieros. También tenemos un te digo esto y sé que Ruth va a 
sobre esto más tarde va a ser una clase B fideicomisario alcohólicas vacante. Se trata de un fideicomisario 
alcohólica. 14 de los síndicos de 21 en la Junta de servicios generales son alcohólicos. 7 son no alcohólica. Sería 
para la región del Pacífico. Por tanto, son 15 áreas en los nueve Estados del oeste y que se considera la región del 
Pacífico y, sin duda, si estás interesado en servir como el fideicomisario regional Pacífico obtengo un curriculum 
vitae juntos rápidamente. Porque vamos podrá debatir esto más tarde y Ruth encabezará arriba. También tenemos 
una apertura para no fideicomisario nombrado miembro del Comité para la Comisión del fiduciario para 
información pública. Y que estén buscando un especialista de medios de comunicación. Que estén buscando 
alguien con talentos en esa zona. Una vez más si tienes pensamientos sobre consulte de arrendamiento que me y 
está Bienvenido a utilizar a los últimos delegados & custodios de para encontrar más información acerca de eso. 
Vale. Me gustaría hablar un poco sobre ese Convenio internacional. Va a celebrarse en 2010 1-4 de julio en San 
Antonio, Texas. Generalmente hay entre 25.000 y 50.000 personas que asisten a. He oído que es una gran 
experiencia. Estoy planeando asistir a este año, o el próximo año. Una de las cosas que quería hablar con usted 
acerca de es que la región del Pacífico los delegados de las 15 áreas, incluidos yo mismo y el fideicomisario regional 
del Pacífico han sido tener una conversación acerca de tener una sala de host en la Convención internacional. Y así 
lo que quiero decir es que hay 3 áreas que están coordinando y están llenando manchas de tiempo para los 
miembros de todas las zonas estar allí y por lo tanto el área 42 tendrá un tiempo contado a estar allí. Y si hay 
cualquier personas en esta sala, o si sabes de alguien que le gustaría sentarse en una habitación y saludar a 
personas en nombre de la zona 42 consulte me sobre que, me da su nombre, número de teléfono, correo 
electrónico me o algo y me avisas de porque hay estos 3 coordinadores que se van a reunir. Y queremos ocupar 
nuestro lugar seguro y acoger a personas a la Internacional. Hágales saber un poco sobre el área de 42. Sin duda 
hay un enlace en el sitio Web de GSO donde puede registrarse para el internacional, y creo que ha sido enviado a 
cada grupo, así que no digo cada grupo porque estoy seguro de que hay grupos que tienen no, pero en un mundo 
perfecto se ha enviado a cada grupo la información sobre la Convención internacional. Así que si usted sería como 



información consulte su GSR y, desde luego, usted puede en contacto GSO o vaya al sitio y imprimir registros y 
ponerlos a disposición de sus grupos. Una última cosa sobre la Convención internacional, voy a leer este poco a 
poco: estimados amigos, continúan de preparativos para la Convención Internacional de 2010 en San Antonio. Para 
ayudar en este esfuerzo, solicitamos sus sugerencias para posibles oradores para cientos de reuniones que se 
celebrarán durante la Convención. Estaremos agradecidos recibir al menos cuatro sugerencias de usted. Aquí están 
algunas formas para su terminación y regreso por el 13 de noviembre de 2009. Por supuesto usted puede también 
por correo electrónico tus sugerencias a 2010ic@AA.org para que si alguien que usted cree que tiene, o si usted 
piensa que usted podría ser un buen candidato para un orador en la Convención internacional la bienvenida a esas 
sugerencias. OK derecho de movimiento a lo largo. Contamos con un panfleto de necesidades especiales. Ustedes 
saben que voy a leer esto a usted palabra mucho mejor que el mío. Queridos amigos como puede que sabían que 
la Conferencia de servicios generales de 2009 recomendada que un especial panfleto de recuperación para los 
nuevos usuarios o posibles miembros pueden ser desarrollados y que se pida historias de los miembros con 
necesidades muy especiales. Por ejemplo, los miembros que son sordos, ciegos, enlazados a silla de ruedas, etc. Se 
dice que ha recibido la aprobación para comenzar a solicitar historias y mientras que algunos categorías especiales 
necesidades se han mencionado el asesoramiento de 2009 la acción anterior, estos necesitan no ser limitar. 
Tendremos también teniendo en cuenta historias de los miembros de AA que tienen autismo, daño cerebral, 
discapacidades de aprendizaje y otro desafío que nos podemos no incluso haber pensado. Cualquier persona que 
sabe de dichos miembros es alentado a Hágales saber de este proyecto y para ayudarles a presentar sus historias. 
Comités de necesidades especiales pueden colocarse de forma exclusiva para ayudar a localizar a los miembros de 
AA correctamente sobrios con necesidades especiales y para ayudar a encontrar maneras de compartir lo que es, 
lo que ha sucedido y lo que es ahora. La fecha límite para es el 15 de diciembre. Lo están buscando es 
aproximadamente una página de dos y tres como historia de palabra de 500-800 donde usted compartir igual 
compartimos normalmente de una manera general lo solía ser, lo que ha sucedido, y lo que somos como hasta 
ahora. Y por lo tanto, si desea más información acerca de que, por favor me preguntan, animo a preguntarme y 
puedo conseguir la forma y todas esas cosas que hacer y quizás puede ser en un panfleto para AA. Todo el mundo 
quiere, todo el mundo lo está haciendo. Como muchos de ustedes saben como parte de la Comisión de 
información pública se recomienda que la gente joven vídeo con cuatro segmentos sea aprobado. Que ha sido 
aprobado y que estará disponible como ahora en cualquier momento. Dijeron que la primera parte; en algún 
momento en septiembre, que los jóvenes vídeo con cuatro de los clips en la estarán disponibles. Actualmente hay 
tres de habla inglesa y una historia de habla francesa en ese vídeo. Hay, lo que se decidió es que mantenemos que 
abierto para las presentaciones para el vídeo y lo realmente busca es una presentación de un miembro de habla 
española. No tiene por qué ser creado por un miembro de hablando español, pero un habla español, porque se 
sentían como son los tres idiomas que utilizamos en los Estados Unidos y Canadá, específicamente. Francés, inglés 
y español, y por lo que sentían como si tuviéramos que sería un paquete completo de real y ayudar a mejor llevar a 
cabo el mensaje. Así que si nadie, nadie y nadie le gustaría tener más información sobre qué hacer para crear y 
también tengo proyecto áspera de ese vídeo que estaría feliz mostrar cualquier persona para darle una idea de lo 
que fue aceptado, por favor vea me. Ver a alguien. El kindle Reader. Aquellos de ustedes que no puede saber lo 
que un kindle reader es, creo que soy uno de ellos, todo lo que hago es leer sobre y regurgitan, yo no soy 
realmente, no completamente familiarizado con todos ellos. Es un dispositivo electrónico que se puede descargar, 
libros, artículos, etc. en ella. Alberga una gran cantidad de información. Lo que haremos es que intervino en un 
acuerdo con amazon.com para tener el libro grande como una descarga para el kindle reader. Y que comenzó y 
terminó muy rápidamente. Director General Phyllis Holiday presentó un informe el 30 de julio de 2009, sobre la 
actual número 1, usted podría acaba vaya tornillo usted mismo, que desea que se ha ido seis de semanas 
cualquiera que sea, y realmente aprecio la oportunidad de obtener a través de todo lo que necesitaba y obtener 
de volver aquí, y que de servicio, porque es donde es de mi corazón y es lo que me gusta hacer y, desde luego, 
quisiera ser parte de esto. Y hay personas que llamé y, lo hermoso sobre su es realmente y verdaderamente lo que 
dije sobre el Comité de área que simplemente no estaba tratando de obtener mi manera realmente creo que 
tenemos un Comité de área maravilloso y estén dispuestos a ser de servicio y son sólidos y tienen un programa 
para realizar su servicio general de seguridad y es realmente genial que podría llamar sólo sobre ellos y sólo 
cambiar mis responsabilidades de un día y obtener, en el coche, el próximo día y sólo obtenga donde necesitaba ir. 
Tan sólo quiero darle las gracias por y sé de Mike Miller, Sophie Kenn y Carol dieron informes y sé Mary 
compartida y eran todas las cosas que me pidió que lo que tenía reservado para, para cuidar de mi familia y, por 
tanto aprecio gracias. Es una gran área. Un anuncio poco, sé que hubo volantes hacia abajo en la tabla pero recibí 



esto así como a través de correo electrónico, 23 de enero de 2010 un señores por el nombre de Tom conducirá un 
H y taller en Las Vegas y podemos considerar enviar nuestro correcciones y sillas de tratamiento, sólo un 
pensamiento. Una última cosa bajo tipo de área de cosas. Me gustaría leer una carta que he recibido de Doug 
Richardson, el coordinador de la Conferencia. Dice estimado Jason, hemos recibido la triste noticia de la muerte de 
Manny Banks, delegado de panel de 33, que sé que es una gran pérdida para el área de Nevada. Todos en la 
Oficina de servicios generales y la Oficina de Grape Vine unirse a mí en el envío de simpatía y amor a usted, 
nuestros amigos en su área y a la familia de Manny. Cada delegado y fideicomisario de valor y comprender que una 
pérdida como esto es significativo y profundamente sentidas en becas Doug Richardson. Sólo quería leer a usted 
porque tuvimos un delegado pasado pasar lejos algunos meses atras y fue simplemente maravilloso obtener ese 
tipo de reconocimiento de la Oficina de servicios generales. No pasan desapercibidos. Una cosa que me gustaría 
hacer es que voy a establecer un trozo de papel en esta tabla en algún momento, realmente no voy a establecer un 
trozo de papel, hay muchos documentos de allí. Sé que Jerez tiene las horas de reunión y los lugares para los 
distritos, y no sé que generará un si … ¿tenemos que en el norte? ¿Tenemos una lista de todos los distritos y las 
reuniones de negocio? ¿Que la tiene en la Oficina central? Bien, me gustaría obtener mis manos sobre los que en 
algún momento, pero sólo pensé que traigo lo que usted los chicos es todos aquí. Por lo que podrá comprobar, a 
continuación, hay, y si alguien en esta sala que sería gran obtener tiene. Asistir, esto tuvo la amabilidad de 
diversión, aunque no sé si los otro l gente pensó que era divertido tenía me allí. La ANNYPAA, la todos Norte 
Nevada Young People de Alcohólicos anónimos que tenía un inventario de la Comisión, que me pareció 
impresionante que han hecho un trabajo increíble, comenzaron una reunión acerca de hace 3 o 4 años y esa 
reunión de gente joven creció a entre 100-150 personas y cuando caminã primero en, voy a ser franco, pensé que 
era el tipo de un mercado de la carne. Pensé "ah sí mucho de la de sobriedad sucediendo aquí, voy a salir de aquí" 
pero me preguntaba por qué había tanta gente que va a esas reuniones. Por lo que he asistido a una reunión y fue 
maravilloso escuchar acerca de los 12 pasos, para conocer de patrocinio, para conocer a Dios, yo superior de 
alimentación, y ver a personas que activamente las personas en servicio y fue maravilloso. Pero facilitó un 
inventario de Comité con ellos y fue realmente impresionante, están muy ansiosos por aprender y crecer y, sin 
duda, aliento, ahora que ha tomado el inventario, con esa información estar seguro y examinarlo nuevamente. 
Porque es fácil de hacer el inventario, pero no siempre es fácil volver atrás y lo mire y hacer cambios, basadas en. 
Pero era un buen momento. Dos cosas más. En el primero de ellos, tengo un par presentaciones en power point 
que se recibieron de zona 11. Uno es una orientación de DCM. La otra es una orientación GSR y, a continuación, 
tienen algunas cosas de la estructura de servicio y, con permiso de Marina enviaré que a ella y a ella se adelante 
que a los miembros y aquellos con Microsoft PowerPoint pueden utilizar. Y la última cosa que quiero decir es que 
he tenido que unas pocas personas venir a mí y me dicen que lo que está por primera vez venir aquí y notó que 
obtuve excitado. Realmente tengo emocionado para ellos. Sólo me gustaría dar la bienvenida a todo el mundo, me 
gustaría dar la bienvenida a las personas que son nuevas, me gustaría dar la bienvenida a las personas que vienen 
aquí y me gusta, me gustaría dar la bienvenida a las personas, lo que podrían dar una cagada de si estaban o no 
pero supone estar aquí. Me gustaría darles la bienvenida a nuestra Asamblea de área y estamos muy contentos de 
que Estás aquí. Muchas gracias. 
Byron F:  Jason gracias. Una de nuestras tradiciones aquí es el domingo por la mañana para ejecutar una "pregunta 
que cesta". Stump mejor conocido como el panel. Cuando los últimos administradores, delegados montan 
funcionarios de confianza, responderán a las preguntas. Así que voy a poner esta bandeja de plástica aquí abajo, y 
cualquier persona que tenga una pregunta quisiera pedir el panel colóquelo en allí y tratará con él mañana. 
¿Tenemos todos la folk español? Lo que me gustaría, si desde el distrito 21 o 22 hay de GSR de cualquier nuevo o 
un DCM si podría presentarse y presentan que sería maravilloso. Lurdes: Sí Carlos C. Lobel, distrito 21. Jose 
Contreros, distrito de 21. Miguel y Mike otro, del distrito 21. 
Byron F:  ¿Lurdes, son visitantes españolas aquí? 
Lurdes:  We have one.  
Byron F: ¿Introduciría a esa persona por favor? 
Lurdes: Francisco Javier E, Distrito 56, su grupo de casa es la acción. Y eso en Riverbank, CA. Byron F: Marion va a 
cubrir esto un poco más tarde pero en el última noche de reunión del Comité de área se revisaron algunos 
materiales que habían preparado los grupos hispanos de CA, materiales educativos, realmente, y fue realmente 
maravilloso. Lurdes había dicho que eran algunas personas del grupo CA va a estar más en nuestra Asamblea y les 
damos la bienvenida. Aceptar que tenemos un poco de tiempo antes de que descanso para el almuerzo y yo nos 



dará mucho tiempo porque sé que es un desafío en Tonopah para hacerlo. Pero, de nuevo volver a los informes de 
distritos si podemos. Permítanme que me vaya a mi lista de que nosotros no hemos escuchado de. 
Jason: Sólo un anuncio rápido, tengo esto; se trata de los distritos de la zona norte. ¿Voy a dejar este hacia abajo 
en la tabla podría asegurarse su negocio, tiempo, ubicación etc. es exacta? Gracias 
2:30p.m. Discusion y Nombramiento -Custodio:  Byron introduce Ruth J. y vuelve la reunión ella para facilitar el 
proceso de nominación. J. Ruth presenta el sistema de tercer procedimiento heredado para esta votación y explicó 
lo que significa esta posición. «La forma en que la posición es elegido en quince zonas de la región Pacífico, es que 
cada área es permitido enviar uno de los miembros. Los nombres de quince ir a la Conferencia. Todos los síndicos 
de la región Pacífico llegan a votar, todos aquellos en el Comité de nominación de fideicomisario llegar a votar, 
todos los miembros del Comité de Conferencia sobre Síndicos obtienen a votar, por lo que hay una cantidad igual 
contra los quince delegados. Si necesitan cualquier extras para hacerlo incluso, extraerá votos desde el sombrero. 
Ha ocurrido en el pasado que hemos tenido menos que quince para elegir a.»  Ruth J. salió a explicar un poco más 
acerca de la posición y los requisitos. ' Es una posición ocupada, puede estar desaparecido cada dos semanas 
durante los cuatro años de servicio, viajes extensa es necesario para que se necesita un trabajo flexible, o 
jubilación o ningún trabajo. No es una posición pagada, es voluntario. Se pagan sus gastos de viaje. Estos son la 
calificación de un miembro alcohólico, como está escrito en el manual de servicio: experiencia ha demostrado que 
los síndicos de AA son fuertes en uno o más de estas áreas siguientes y han contribuido en cuestiones que vienen 
antes de la Junta.  La longitud de la sobriedad que requiere es diez años es un mínimo. No son necesario un 
negocio o antecedentes profesionales, pero se ha demostrado valioso para la administración general de servicio 
que tratan con asuntos de negocios. Liderazgo en AA. Las cualidades de tratar con crecimiento de AA y asuntos, un 
mínimo de fricción, una posibilidad de mantener sus opiniones a sí mismo. (Agregué, pero es cierto. Oye mi 
opinión todo el tiempo después rotado fuera, pero mientras que serví, usted nunca oído mi opinión). Líderes 
buenas pueden traer la decisión, la valentía de convicciones buen juicio, junto con la objetividad y la voluntad para 
levantarse y expresarlas.  Esos candidatos suelen tener el amor y el respeto de la AA en su comunidad, Estado o 
provincia y pueden representar la Junta y interpretar sus acciones de vuelta a casa.  El denominador común para 
un fideicomisario de éxito es una habilidad para comunicar eficazmente.  Ruth J. facilitó la introducción y el 
proceso de votación.  ' Hay al menos tres últimos delegados disponibles para servir y cada uno de ellos presenta 
con longitud de sobriedad y un poco de su trabajo de servicio. La reanudación del servicio irá con Jason a Nueva 
York y se va ser más detallada.» Pete L., Mike D., p. Joyce y Joan M. todos se situó para tutelar de región del 
Pacífico. La primera ronda de votos fueron emitidos con 146 miembros de la votación. Roberta L. y r. de la Julian 
asistida con los recuentos (miembros no voto) y Ruth definidos por el voto de los miembros a la Asamblea. Pete L – 
40, Mike D. – 28, Joyce P. – 26, Joan M. – 52.   Una segunda ronda de votos fueron emitidos con un total de 138 
(cualquiera menos que el 20% se elimina automáticamente). Pete l. – 50, Mike D. – 12, Joyce P. – 19, Joan M. - 57. 
D. Mike y p. de la Joyce Se eliminan con menos del 20%.  Una tercera votación se hizo con los dos nombres, Pete L 
– 62/43%, Joan M. - 81/57%. Se pidió un movimiento desde el ensamblado para ir al sombrero. Joan M. fue 
retirado y va a ser el nominado de 42 del área para la administración de la región de Pacífico. Joan sirvió en panel 
51, área de 42; su fecha de sobriedad es el 7 de enero de 1979 y está celebrando sus 30 años. Su trabajo de 
servicios generales comenzó en 1983 como GSR, DCM de dos distritos, delegado alterno dos veces, delegado de 
Area42. Joan se retira, mantenga un Master of Science en dirección de empresas, ha sido Tesorero de NAGSC, 
tesorero de la zona, tesorero de dos otras organizaciones sin fines de lucro, Presidente de Home Owners 
Association, es gratis viajar y considera que es un privilegio a presentarse como candidato para el área de 42. 
3:00p.m. Revisar Conferencia telefonoca: Marion T-d. HI todos, Byron de me pidió que actualizarlo en las 
reuniones del Comité de área que hablamos en la última Asamblea. El plan era satisfacer cada dos meses. Hemos 
tenido un poco de un lento comienzo. No bien participaron. Todo el mundo que debe tiene su correo electrónico 
no obtener notificaciones. Lo que hemos encontrado con 15 personas participan en la llamada libre es que la gente 
era renuente a dar el salto porque hay ninguna manera indicar cuando quieren el piso. Conferencias Web es una 
herramienta maravillosa. El moderador es capaz de compartir su escritorio. Todo el mundo puede ver toda la 
pantalla. Una de las cosas criado en el reunión de anoche del Comité; estamos hablando sobre el sitio Web, pero 
estamos no mirando el sitio Web, así que, cómo sabemos lo que estamos hablando. Se trata de una solución a la. 
Es muy fácil de usar Webinar. Se envían los mensajes de correo electrónico, abra su invitación y haga clic en el 
momento adecuado y estén en. Puede que las preguntas de texto para el moderador, usted puede tomar las 
encuestas. Es una herramienta útil y el precio es dentro de la cantidad aprobada ya por último de la Asamblea. 
¿Alguna pregunta? 



3:15p.m. Break  
3:30p.m. Byron reabre el ensamblado con una introducción de Roberta l. 
Roberta L: Muchas gracias, Byron para la oportunidad de Permítanme hablar. Sé que estamos todos cansados y 
ojos nublados, por lo que voy a hacer esta breve. Algo que tal vez es bajando la pica de esta Conferencia y se le 
podrá ser pidió a compartir en marzo, que es cara completa de imágenes en los vídeos. Esto le dará tiempo a 
considerar esto para marzo. ¿Cuántos de ustedes han visto el video de "Hope" viejo? No son muy numerosos en 
absoluto. Se hizo para mostrar personas procedentes de instalaciones de tratamiento. Es muy de fecha y el hecho 
de que sólo dos personas levantó su mano, ilustra ese punto bastante bien. Hemos decidido la secuencia de 
comandos de 'Comisión de tratamiento de Síndicos' fue fino y adecuado pero el visual necesita actualizarse. Así 
que un par de conferencias hace esa asignación se hizo y se actualizó el vídeo, y fue compartida con la Comisión de 
instalaciones de tratamiento. Se presentó en la Conferencia, y fue aprobado el año pasado. Sin embargo, hubo 
cierta preocupación como fuimos a lo largo de que teníamos plena caras de actores que fueron retratando a 
alcohólicos. Eran alcohólicos, pretendiendo ser alcohólica; hicieron un muy buen trabajo. Tengo que decirles, el 
video es hermoso, y eso es lo que vendió. Cuando la Comisión cuestionó las caras completas, una revelación fue 
puesta al principio del vídeo: 'Alcohólicos en este vídeo se interpretado por actores'. La próxima vez que fue visto 
todavía había preocupación, por lo que la divulgación fue añadida al final del vídeo así. Por lo tanto, es al principio 
y al final. Por lo que fue visto nuevamente y una voz sobre, leyendo la divulgación al principio y al final. Todavía 
hay preocupación y te leí un par de párrafos de la tradición once y verá por qué tal vez exista un motivo de 
preocupación. «En el principio de la prensa no podía entender, eran realmente desconcertados acerca de nuestra 
insistencia de anonimato. A continuación, consiguieron el punto.  Aquí era algo nuevo en el mundo; una sociedad 
que dar a conocer sus principios y trabajar pero no sus miembros individuales. La prensa fue encantada con esta 
actitud. Desde entonces estos amigos han informado de AA con respeto. Hubo realmente un tiempo cuando la 
prensa de América pensó el anonimato de AA era mejor para nosotros que algunos de nuestros miembros. En un 
momento un centenar de nuestra sociedad rompió el anonimato a nivel público. Con perfectamente buenas 
intenciones estos amigos declaran que el principio de anonimato caballo y con errores cosas de fondo adecuado a 
días pioneros del AA. Estaban seguros de que AA podría aún más si ellos habían recurrido de los esfuerzos de la 
publicidad moderna. AA señalaron, incluidas muchas personas de fama local, nacional e internacional. Como 
siempre y cuando estaban dispuestos, y muchos de ellos eran, ¿por qué no debería su pertenencia a ser 
publicitado, lo que animar a otros a unirse a? Pero afortunadamente nuestros amigos de la profesión de escritura 
en desacuerdo con ellos.» Ahora, estoy para pedirle a formarse una opinión; no quiero sugerir que usted cree de 
un modo u otro. Hay un anuncio en nuestro sitio de Web que trabajé en un subcomité que había trabajado en que 
se desarrollaron estos. Recientemente volví y miró a ellos, y hay personas en estos vídeos con caras completos que 
se muestra. A continuación, recuerdo que nuestra razón de ser: 'bien, los que no son miembros de AA, están 
practicando borrachos'. Hay tal una fina línea hay que otros miembros de la Comisión de fideicomisario han estado 
discutiendo este problema y han decidido que necesitamos un sentido de AA. Tenemos que examinar de nuevo en 
nuestras prácticas de anonimato y aclarar completamente lo que realmente deseamos en el anonimato. Si usted 
vio el nuevo vídeo de esperanza; aún no está fuera, es hermosa y se sorprenderá. Cuando los actores retratan 
alcohólicos hablando, parece. ¿El problema es, va a la gente (y es muy convincente) viendo el vídeo comprender lo 
que es la diferencia? Algo para pensar. Mencionarlo a los grupos de casa y tal vez regresar en marzo con algunas 
ideas. Gracias. 
Joan M: Soy Joan, yo soy un alcohólico. Ahora que he compuesto por mí mismo un poco, sólo me gustaría darle las 
gracias a todos por su participación en esta elección como candidato para mí ser fideicomisario. Gracias. 
Byron: Gracias Joan. Nos estamos cerrando en la línea de meta aquí. Pedirle que cesta: Obtenga sus preguntas por 
favor. La séptima tradición que se pasó a una segunda vez ha ayudado con los gastos. Esto se consiguió hacer. 
Nuestro banquete esta noche con pasado delegado, Mike D. como nuestro ponente. 
4:00p.m. Meeting is adjourned 
 
Sunday September 13  
9:00a.m.: Byron abre el ensamblado con la oración de Serenity. Elementos de mantenimiento son anunciados y 
Byron introduce Ruth J. para facilitar la cuestión 'pedirle que cesta' y responder el período de sesiones, que se lleva 
a cabo con P. de Joyce, la Joan M., la L. de Pete, la Roberta l. y Mike D. 
10:30a.m. La reunión es entregada volver a Byron. 



Byron: Me estoy Byron, alcohólico y continúa con el placer de servir como Presidente de este fin de semana. 
Estamos en la gente de homestretch. Algunos gracias son debidamente. Marion y su esfuerzo de hercúlea unir el 
banquete, gracias. Me complace decir que el ELK ha acordado hacer la Asamblea de marzo. Y un agradecimiento 
especial a Marina sentado aquí tomando notas que todos los fines de semana y nosotros apreciamos sus esfuerzos 
demasiado. Gracias a todo el personal, el centro de convenciones de Tonopah. Gracias a Diana y toda su gente. 
Diane que administra el centro de convenciones; su hijo fue uno de la ELK nos sirviendo anoche. Mike D, una 
gracias muy, muy para ser nuestro ponente, realmente agradecidos. Los sirvientes oxidados, por su apoyo y por ser 
aquí año tras año tras año tras año.  Les apreciamos. Distrito siete, Sylvia, gracias para hospedar a nosotros y de 
mí, una especial gracias a todos ustedes. Gracias por su apoyo amoroso este fin de semana, especialmente de su 
bondad. Realmente lo agradezco.  Un par de temas del programa ahora a cuidar de. Necesitamos un distrito para 
albergar la próxima Asamblea. Lógicamente debería vengo desde el norte. ¿Está dispuesta a la próxima Asamblea 
de host cualquier distrito? Distrito 2 ha ofrecido. Gracias. La fecha de la Asamblea de marzo es el siguiente. Si 
seguimos la historia, sería el último fin de semana en marzo. Pascua sería la semana siguiente. Asamblea de fin de 
semana sería el 26 de marzo, 27, 28. ¿Tenemos cualquier preguntas, problemas, sugerencias? 
Sophie: No sabemos lo que el programa pre-conferencia parece así que quizás esto incluso no importa, pero lo 
probar a ser útil en el pasado reciente para empujar ensamblado fuera a abril permitir más tiempo para los temas. 
Es todo acerca de no tener tiempo suficiente para la entrada de grupo sobre temas del programa. No tenemos 
ningún control sobre GSO en la obtención de la información, pero tenemos control sobre cuando tenemos nuestra 
Asamblea. 
Jason: I concur. 
Byron: ¿Hay otras preguntas, comentarios? 
Alcohólico Anónimo: Usted tiene un número de par para la instalación de alimentos y un número impar debe ser 
voluntario para las bebidas. Aún necesita a un voluntario para las bebidas en marzo. 
Byron: Todos los derechos, gracias 
Jason: Sólo bromeando acerca de mi último comentario. El último de marzo es bueno en mi opinión. 
Marion: ¿Tenemos una fecha de la Conferencia de Jason? 
Jason: April 18th. 
Byron: No sé si esto es parlamentario o no, pero necesito una votación a mano alzada para, 27 y 28 26 de marzo. 
Bien, gran, el pasado fin de semana en marzo está de acuerdo. Ahora tenemos que volver a un momento para 
cuidar de refrescos. Tengo entendido que necesitamos un distrito para alojar las bebidas para marzo. Ninguna 
respuesta de los distritos.  ¿Byron: Cualquier negocio antiguo? Sí, distrito 11 ha voluntariamente al host de 
refrescos en Asamblea de primavera. ¿Cualquier otro negocio antiguo? ¿Cualquier nueva empresa? 
Marion: Me gustaría pedirle a nuestro Presidente para nombrar un Comité ad hoc para que eche un vistazo a la 
Guía de supervivencia de GSR. En el estudio de la información en la Guía de supervivencia de GSR, veo mucha 
información realmente buena, pero el orden en que se encuentra en probablemente podría utilizar algunos 
revisión. No parece seguir cualquier contorno. Parece que las cosas han llegado agregadas y poner en cualquier 
orden parecía lógico en el momento. Propongo que un Comité ad hoc puede ser capaz de mirar en esto y volver 
con algunas sugerencias y entrada. 
Byron: Sí, sería más que felices de hacer esto. Yo sería absolutamente, claro firmemente que un Comité ad hoc no 
sería vinculante en el ensamblado en modo alguno, pero sería recomendaciones, pensamientos, ideas a la 
Asamblea para ser presentados y discutidos de aquí. ¿Es cómodo con todo el mundo? No quiero imponer nada a la 
Asamblea a esta hora duodécima. Por lo tanto, sí nos nombrará un Comité ad hoc para mirar el manual de 
supervivencia de GSR. 
11:00a.m Clausura de la reunión y Asamblea se cierra con la declaración de responsabilidad. 


